Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional

CONVOCATORIAS

administracion.gob.es

Teléfono: 060

Semana del 11.06.2019 al 17.06.2019



Contacto: http://administracion.gob.es N.I.P.O.: 277-19-004-0 | Ejemplar gratuito



ÍNDICE

GENERALIDADES	I
Qué se incluye en esta publicación	1
Disposiciones reglamentarias	1
HORARIOS DE ATENCIÓN	
PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA	1
Personal funcionario	1
Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	1
GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	1
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	2
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	3
EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD	3
Personal laboral	3
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	3
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	5
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	6
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	7
CONVOCATORIAS ABIERTAS	9
Personal funcionario	9
GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE	9
Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente	17
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	19
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	26
EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD	30
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	31
Personal laboral	31
DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE	31
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	36
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	38

Centro de Información Administrativa

GRADUADO EN EDUCACION SECUNDARIA, EDUCACION GENERAL BASICA O FORMACION PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	40
NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA	42
Otros tipos de personal: estatutario, militar,	42
DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE	42
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	44
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	46
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	47
OBSERVACIONES	49
Titulaciones exigibles	49
Ámbito geográfico de las plazas ofertadas	50
Presentación de solicitudes	50
PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES	50
LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES	52
BOLETINES PERSONALIZADOS.	54
SERVICIO TELEFÓNICO AUTOMÁTICO 24 HORAS	55
Descripción del servicio	55
Menús del portal de voz	55
APP EMPLEO PÚBLICO	59

GENERALIDADES

QUÉ SE INCLUYE EN ESTA PUBLICACIÓN

Esta publicación contiene información relativa a las **convocatorias de empleo público** de la **Administración General del Estado, de las Comunidades Autónomas, de la Unión Europea, de Organismos Internacionales y de la Administración Local,** cuyos anuncios se hayan insertado en el Boletín Oficial del Estado (BOE), correspondientes a los Ayuntamientos de las capitales de provincia, los Ayuntamientos de más de 100.000 habitantes y de todos aquellos que convoquen al menos 3 plazas.

También se recogen bajo el epígrafe de **convocatorias de pruebas de capacitación profesional** aquellas que se convocan en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos vinculados o dependientes, con el objeto de facultar el ejercicio de determinadas profesiones: vigilantes de seguridad, gestores administrativos, profesores de autoescuela, etcétera.

La información está extraída de la base de datos del **Centro de Información Administrativa del Ministerio de Política Territorial y Función Pública** a la que puede acceder directamente desde la siguiente dirección:

http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/buscadorEmpleo.html

También puede acceder a los detalles de cada convocatoria pulsando sobre la Referencia.

<u>El empleo público en el móvil</u>. Tiene además disponible una app (aplicación móvil) para Android e IOS (iPhone) para que pueda acceder desde su móvil fácilmente a todas las convocatorias de empleo público.

AVISO IMPORTANTE: Los datos que aquí se publican tienen exclusivamente carácter informativo. Es conveniente que consulte las bases en la publicación oficial correspondiente de aquellas convocatorias concretas que sean de su interés, con el objeto de evitar posibles errores que puedan producirse de trascripción y/o cómputo de plazos².

DISPOSICIONES REGLAMENTARIAS

Orden de actuación de los aspirantes

<u>Resolución de 15 de marzo de 2019</u>, de la Secretaría de Estado de Función Pública, por la que se publica el resultado del sorteo a que se refiere el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración del Estado (BOE 18-03-2019).

Según el resultado de dicho sorteo, el orden de actuación de los aspirantes en todas las pruebas selectivas en la Administración General del Estado que se convoquen desde el día siguiente a la publicación de esta Resolución hasta la publicación del resultado del sorteo correspondiente al año 2020, se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la **letra «Q»**, atendiendo, a estos efectos, a la ordenación alfabética resultante del listado de aspirantes admitidos.

En el supuesto de que no exista ningún aspirante cuyo primer apellido comience por la letra «Q», el orden de actuación se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la letra «R», y así sucesivamente.

Oferta de empleo público para el 2019

 Real Decreto 211/2019, de 29 de marzo, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2019. (BOE 2-04-2019)

¹ Información extraída el lunes, 10 de junio de 2019 a las 14:46.

² Ver el punto <u>Plazo de presentación de solicitudes</u> al final de este documento.

- <u>Corrección de erratas del Real Decreto 211/2019</u>, de 29 de marzo, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2019. (BOE 16-04-2019)
- <u>Corrección de errores del Real Decreto 211/2019</u>, de 29 de marzo, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2019. (BOE 4-05-2019)
- <u>Real Decreto 210/2019, de 29 de marzo</u>, por el que se aprueba la provisión de plazas de las Fuerzas Armadas y de la Escala de Oficiales de la Guardia Civil para el año 2019. (BOE 2-04-2019)
- <u>Real Decreto 212/2019, de 29 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público de la **Policía Nacional** para el año 2019. (BOE 2-04-2019)
- <u>Real Decreto 213/2019, de 29 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público del **Cuerpo de la Guardia Civil** para el año 2019. (BOE 2-04-2019)
- Real Decreto 214/2019, de 29 de marzo, por el que se aprueba la oferta de empleo público de estabilización correspondiente a la Ley 3/2017, de 27 de junio, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2017, para el personal de la Administración de Justicia para 2019. (BOE 2-04-2019)
- Real Decreto 215/2019, de 29 de marzo, por el que se aprueba la oferta de empleo público de estabilización del personal docente no universitario de la Administración General del Estado para el año 2019, y se modifican el Real Decreto 954/2018, de 27 de julio, por el que se aprueba la oferta de empleo público de estabilización correspondiente a la Ley 3/2017, de 27 de junio, de Presupuestos Generales del Estado para 2017 y se aprueba la oferta de empleo público de estabilización para el personal de la Administración de Justicia para 2018, y el Real Decreto 19/2019, de 25 de enero, por el que se aprueba la oferta de empleo público para la estabilización de empleo temporal en la Administración General del Estado correspondiente a la Ley 6/2018, de 3 de julio, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2018. (BOE 2-04-2019)
- Corrección de erratas del Real Decreto 215/2019, de 29 de marzo. (BOE 6-04-2019)
- <u>Real Decreto 47/2019, de 8 de febrero</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público para los sectores estratégicos ante la retirada del Reino Unido de la Unión <u>Europea</u> (BOE 8-03-2019)
- Acuerdo de la Comisión técnica de temporalidad y empleo en materia de empleo público para el año 2019. (28-03-2019)

HORARIOS DE ATENCIÓN

CENTRO DE **I**NFORMACIÓN **A**DMINISTRATIVA

C/ Francisco de Rojas, 12 28071 Madrid (España)

Teléfono: 060

Internet: http://administracion.gob.es

Contacto: http://administracion.gob.es/pagBuzon/buzon/buzonCiudadano.htm

Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 17:30 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Navidad: 24 y 31 diciembre: 09:00 a 14:00 h.

Atención telefónica.

Entre el 1 de septiembre y el 31 de julio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 19:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Durante el mes de agosto:

De lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

REGISTRO (ver sección Lugares de presentación de solicitudes)

C/ Francisco de Rojas, 12 28071 Madrid (España)

Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 17:30 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14,00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA

PERSONAL FUNCIONARIO

Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

* 7 Plazas de TÉCNICA DE GESTION DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS. ESPECIALIDAD SANIDAD Y CONSUMO para Licenciado o Grado en Farmacia o Medicina; en el/la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 12 de junio de 2019. **Rf:** 183440

* 5 Plazas de ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS (Especialidad de Sanidad y Consumo) para Licenciado o Grado en Farmacia o Medicina; en el/la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Madrid). Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 14 de junio de 2019. **Rf**: <u>183477</u>

* 20 Plazas de ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS para **Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o Grado**; Para el Ámbito geográfico **NACIONAL.** Ministerio de Política Territorial y Función Pública.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 4 de julio de 2019. **Rf:** 183429

- * 8 Plazas de ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS para Estar en posesión del título de Licenciado o Grado en Farmacia, Biología, Química, Bioquímica o Biotecnología; en el/la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 11 de junio de 2019. Rf: 183421
- * 137 Plazas de MÉDICOS FORENSES (Cuerpo Nacional de Médicos Forenses) para Licenciado o Graduado en Medicina; Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio de Justicia.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183468

* 1 Plaza de TÉCNICA SUPERIOR DE INVESTIGACIÓN (Escala técnica superior de investigación) para Licenciatura/grado en Matemáticas, o titulación equivalente. Máster en Bioestadística; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183453

Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

- * 1 Plaza de TRABAJADOR SOCIAL para **Diplomado o Grado en Trabajo Social o equivalente,** Para el Ámbito geográfico **LOCAL: CANTABRIA.** Ayuntamiento de Camargo. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 24 de junio de 2019. **Rf:** 183417
- * 25 Plazas de DIPLOMADOS EN METEOROLOGÍA DEL ESTADO para **Grado o los actualmente vigentes de Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico o Arquitecto Técnico;** Para el Ámbito geográfico **NACIONAL. Ministerio para la Transición Ecológica**.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 4 de julio de 2019. **Rf:** 183433

* 5 Plazas de DIPLOMADOS EN METEOROLOGÍA DEL ESTADO para **Grado o los actualmente vigentes de Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico o Arquitecto Técnico;** Para el Ámbito geográfico **NACIONAL.** Ministerio para la Transición Ecológica.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 4 de julio de 2019. **Rf:** 183434

Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

* 5 Plazas de POLICÍA LOCAL para Bachiller o técnico, o título equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ÁVILA. Ayuntamiento de Arenas de San Pedro.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 24 de junio de 2019. **Rf:** 183418

* 4 Plazas de AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL para Estar en posesión de la titulación exigida, o equivalente, para el acceso a la escala básica, subgrupo C1, como son los títulos de Bachiller o Técnico (art. 76 TRLEBEP) o equivalentes (Bachiller Superior, Formación Profesional de 2.° grado o ciclo formativo de grado medio de FP); Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. Ayuntamiento de Nules.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183472

* 4 Plazas de POLICÍA LOCAL para Estar en posesión del título de Bachiller, Técnico Superior de Formación Profesional o equiva; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. Ayuntamiento de Pedrera.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 8 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 5 de julio de 2019. **Rf:** 183466

* 64 Plazas de AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL para **Título de Bachiller o técnico**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **MURCIA**. Ayuntamiento de Murcia.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 1 de julio de 2019. **Rf:** 183471

* 2005 Plazas de POLICÍA - ESCALA BÁSICA - CUERPO NACIONAL DE POLICÍA para Estar en posesión del título de Bachiller o equivalente; Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio del Interior.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 25 de junio de 2019. **Rf:** 183412

- * 7 Plazas de POLICÍA LOCAL para Bachiller, técnico, formación profesional de segundo grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CANTABRIA. Ayuntamiento de Torrelavega. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. Rf: 183437
- * 3 Plazas de POLICÍA LOCAL para Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: OURENSE. Ayuntamiento de Ribadavia.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 24 de junio de 2019. **Rf:** 183415

* 4 Plazas de POLICÍA LOCAL para Bachiller, técnico, formación profesional de segundo grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. Ayuntamiento de Silla.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 4 de julio de 2019. **Rf:** 183438

* 1 Plaza de TÉCNICO AUXILIAR (Equipos Informáticos) para título oficial de Técnico en Sistemas Microinformáticos y Redes o titulaciones equivalentes o superiores de la familia profesional informática o de la materia básica de la informática; Para el Ámbito geográfico LOCAL: PALENCIA. Diputación Provincial de Palencia.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 1 de julio de 2019. **Rf:** 183470

- * 5 Plazas de POLICÍA LOCAL para Bachiller, Formación Profesional de segundo grado, o equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: CANTABRIA. Ayuntamiento de Camargo.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 24 de junio de 2019. **Rf:** 183416
- * 501 Plazas de POLICÍA ESCALA BÁSICA CUERPO NACIONAL DE POLICÍA para Estar en posesión del título de Bachiller o equivalente; Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio del Interior.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 25 de junio de 2019. **Rf:** 183413

Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

- * 7 Plazas de AUXILIAR DE BIBLIOTECA para Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ALICANTE. UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183474
- * 3 Plazas de AUXILIAR DE BIBLIOTECA para Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ALICANTE. UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183475
- * 1 Plaza de AUXILIAR DE BIBLIOTECA para Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ALICANTE. UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183473

Educación primaria, certificado de escolaridad

- * 5 Plazas de PERSONAL DE OFICIOS (Pinche de Cocina) para **Certificado de Escolaridad o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **JAÉN**. Diputación Provincial de Jaén. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 5 de julio de 2019. **Rf:** 183455
- * 44 Plazas de SUBALTERNA para Educación primaria, certificado de escolaridad; en el/la instituto asturiano de administraCión PúbliCa 'adolfo Posada'. Para el Ámbito geográfico LOCAL: ASTURIAS. Consejería de Hacienda y Sector Público.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 2 de julio de 2019. **Rf:** <u>183448</u>

PERSONAL LABORAL

Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

- * 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores júniores) para Doctorado en Nanociencia i Nanotecnología Molecular, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183450
- * 5 Plazas de PROFESOR TUTTI (Profesor Tutti de la Orquesta Nacional de España (violín, viola, violonchelo y contrabajo)) para **Doctorado**, **licenciatura**, **ingeniería**, **arquitectura o equivalen-**

te; en el/la Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música. Para el Ámbito geográfico **NACIONAL.** Ministerio de Cultura y Deporte.

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 8 de julio de 2019. **Rf:** 183469

- * 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR (Investigador o investigadora no doctores) para Doble grado de Sociología y Ciencias Políticas y de la Administración Pública, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183425
- * 1 Plaza de ANALISTA DE MERCADO para Estar en posesión del Título de Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o Grado o equivalente; en el/la OFICINA ECONOMICA Y COMERCIAL DE ESPAÑA EN MONTEVIDEO (URUGUAY). Para el Ámbito geográfico INTERNACIONAL. Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 20 de junio de 2019. **Rf:** <u>183476</u>
- * 2 Plazas de GESTOR CULTURAL para Licenciatura o grado; en el/la El Instituto Cervantes centros de Pekín y Río de Janeiro. Para el Ámbito geográfico INTERNACIONAL. Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 19 de junio de 2019. **Rf**: <u>183443</u>
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores júniores) para Doctorado en Ciencias Químicas, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183449
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investigador o investigadora doctores séniores) para Doctoradoen en Biología, Bioquímica, Biotecnología, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183427
- * 7 Plazas de TÉCNICO para Ver bases; en el/la Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI). Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 20 de junio de 2019. **Rf:** 183445
- * 6 Plazas de INVESTIGADOR DOCTOR (Perfil científico (ver bases convocatoria)) para **Estar en posesión del título de Doctor/a con una antigüedad mínima de 6 años;** en el/la Instituto de Salud Carlos III (ISCIII) y el Instituto Español de Oceanografía (IEO). Para el Ámbito geográfico **NACIONAL.** Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.
- BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 5 de julio de 2019. **Rf:** 183454
- * 4 Plazas de TITULADO SUPERIOR (Consultar bases.) para **Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **SEVILLA**. Universidad Pablo de Olavide.
- BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 22 de junio de 2019. **Rf:** <u>183460</u>
- * 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investigador o investigadora doctores séniores) para Doctoradoen en Física, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VA-LENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf**: <u>183426</u>

* 1 Plaza de TÉCNICO SUPERIOR (TÉCNICO SUPERIOR DE LA SECRETARÍA TÉCNICA) para **Grado en Ciencias Ambientales, Licenciatura en Ciencias Ambientales**; en el/la Sociedad de Salvamento y Seguridad Marítima. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 3 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 28 de junio de 2019. **Rf:** <u>183419</u>

* 1 Plaza de DOCTOR para **DOCTOR**; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍ-FICAS (CSIC) INSTITUTO DE ACUICULTURA DE TORRE DE LA SAL. Para el Ámbito geográfico **LO-CAL: CASTELLÓN.** Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 14 de junio de 2019. **Rf:** 183458

* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investigador o investigadora doctores séniores) para Doctorado en Física, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf**: <u>183452</u>

* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores séniores) para Doctorado en Ciencias Biológicas, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf**: <u>183428</u>

- * 1 Plaza de DOCTOR (FC3) para **DOCTORADO EN CIENCIAS FÍSICAS**; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS (CSIC) INSTITUTO DE CIENCIAS MATEMÁTICAS. Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **MADRID.** Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 14 de junio de 2019. **Rf**: <u>183457</u>
- * 1 Plaza de DOCTOR para **DOCTOR EN MATEMÁTICAS**; en el/la CONSEJO SUPERIOR DE IN-VESTIGACIONES CIENTÍFICAS (CSIC) INSTITUTO DE CIENCIAS MATEMÁTICAS. Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **MADRID.** Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 14 de junio de 2019. **Rf:** 183424

* Bolsa de empleo de INVESTIGADOR (Personal investigador) para Grado o licenciatura en Ciencias Químicas o Ingeniería Química o equivalente con posterioridad al 1 de enero de 2015; en el/la Instituto Universitario de Materiales Avanzados (INAM). Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. Universidad Jaume I de Castellón.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 20 de junio de 2019. **Rf:** 183432

Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

* 1 Plaza de TÉCNICO DE OPERACIONES Y SERVICIOS PORTUARIOS para Formación Profesional de Grado Superior o de una titulación universitaria (Grado, Diplomatura, Ingeniería Técnica) o equivalente, en el/la AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf**: <u>183459</u>

* 1 Plaza de TÉCNICO OPERACIONES (PLAZA DE TÉCNICO/A DE OPERACIONES Y SERVICIOS PORTUARIOS) para Formación Profesional de Grado Superior o de una titulación universitaria (Grado, Diplomatura, Ingeniería Técnica) o equivalente; en el/la Autoridad Portuaria de Tarragona. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf:** <u>183480</u>

- * Bolsa de empleo de TÉCNICO DE APOYO Y GESTIÓN DE LA INVESTIGACIÓN (Técnico de apoyo a la investigación) para Grado, licenciatura, ingeniería en las ramas de Geografía, Informática o equivalente; en el/la Instituto Interuniversitario de Geografía, Estación de Climatología. Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 25 de junio de 2019. **Rf**: 183467
- * 1 Plaza de TITULADO MEDIO para **Diplomatura Universitaria, Ingeniería Técnica, Arquitectura Técnica o equivalentes;** en el/la Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT). Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 21 de junio de 2019. **Rf:** 183456

- * 1 Plaza de RESPONSABLE DE INFRAESTRUCTURAS para **Grado, Licenciatura, Diplomatura, Ingeniería o Ingeniería Técnica**; en el/la AUTORIDAD PORTUARIA DE ALICANTE. Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **ALICANTE**. **Ministerio de Fomento**.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 24 de junio de 2019. **Rf:** 183464
- * 1 Plaza de DIPLOMADO (Diplomado/graduado en Nutrición Humana y Dietética) para Diplomado/graduado en Nutrición Humana y Dietética; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ILLES BALEARS. Fundación Instituto Investigación Sanitaria de las Illes Balears.

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 14 de junio de 2019. **Rf:** 183436

- * 1 Plaza de TÉCNICO ESPECIALISTA (Técnico Especialista de Apoyo a la Investigación) para **Técnico Superior en Laboratorio Clínico y Biomédico;** Para el Ámbito geográfico **LOCAL: SEVI-LLA.** Universidad Pablo de Olavide.
- BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 22 de junio de 2019. **Rf**: <u>183461</u>
- * 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Graduado/a, Licencia-do/a o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. Universidad Pablo de Olavide. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 16 de junio de 2019. Rf: 183444
- * 1 Plaza de TÉCNICO MEDIO (Técnico Medio de la Función Administrativa/almacén y Logística) para Grado Administración y Dirección de Empresas/Diplomado en Empresariales o Grado; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ALMERÍA. Agencia Pública Empresarial Sanitaria Hospital de Poniente de Almería.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 10 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 25 de junio de 2019. **Rf:** 183483

Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

- * 3 Plazas de POLICÍA PORTUARIA (Jefe de Equipo) para Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de •1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación; en el/la Autoridad Portuaria de Tarragona. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.
- CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf**: <u>183465</u>
- * 1 Plaza de TÉCNICO SUPERIOR (Técnico Superior en Sistemas de Información/Área Logística) para Ingeniería en Informática o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ALMERÍA. Agencia Pública Empresarial Sanitaria Hospital de Poniente de Almería.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 25 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 25 de junio de 2019. **Rf**: <u>183484</u>

* 1 Plaza de TÉCNICO ESPECIALISTA DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Técnico o técnica especialista de apoyo a la investigación) para Ciclo formativo de grado superior, especialidad de laboratorio de diagnóstico clínico, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183451

* 1 Plaza de OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Oficial u oficiala de laboratorio de apoyo a la investigación) para Ciclo formativo de grado medio, especialidad laboratorio, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183430

* 1 Plaza de ADMINISTRATIVO para Bachillerato o Formación Profesional, grado medio o superior, preferiblemente en la rama administrativa o de informática de gestión; en el/la Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI). Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 20 de junio de 2019. **Rf**: <u>183446</u>

- * 1 Plaza de OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Investigador o investigadora doctores séniores) para **Doctorado en Ciencia Biológicas, o titulación equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL: VALENCIA.** UNIVERSIDAD DE VALENCIA.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. **Rf:** 183431
- * 1 Plaza de TÉCNICO (TÉCNICO/A DE RECURSOS HUMANOS Y ORGANIZACIÓN) para **Diplomatura, Ingeniería Técnica, Formación Profesional Grado Superior o equivalente,** en el/la Autoridad Portuaria de Gijón. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: ASTURIAS. Ministerio de Fomento.** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 12 de junio de 2019. **Rf:** 183463
- * 1 Plaza de ADMINISTRATIVO para Estar en posesión del título de Bachiller Superior, Formación Profesional de segundo grado o equivalente; en el/la EMBAJADA DE ESPAÑA EN BÉLGICA Y RESIDENCIA EN BRUSELAS. Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 19 de junio de 2019. **Rf:** 183423

* Bolsa de empleo de TÉCNICO ESPECIALISTA (Técnico/a Especialista en Desarrollo de Aplicaciones y Servicios Web.) para Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma/Técnico superior en desarrollo de Aplicaciones Web. (Formación Profesional grado Superior); Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ANDALUCÍA. Consejería de Salud y Familias. BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 3 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 17 de junio de 2019. Rf: 183414

Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

* 1 Plaza de AUXILIAR para Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller Elemental, Graduado Escolar, EGB, ESO o título equivalente; en el/la EMBAJADA DE ESPAÑA EN BÉLGICA Y RESIDENCIA EN BRUSELAS. Para el Ámbito geográfico NACIONAL. Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 5 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 19 de junio de 2019. Rf: 183422

* 5 Plazas de AUXILIAR DE LABORATORIO para Técnico en Laboratorio (LOGSE), Técnico en Operaciones de Laboratorio (LOE), Técnico Auxiliar en Auxiliar de Laboratorio, rama Química (Ley 1970), Técnico Auxiliar en Operador de Laboratorio, rama Química (Ley 1970).; en el/la instituto asturiano de administraCión Pública 'adolfo Posada'. Para el Ámbito geográfico LOCAL: ASTURIAS. Consejería de Hacienda y Sector Público.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 4 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 2 de julio de 2019. **Rf**: 183447

* 2 Plazas de POLICÍA PORTUARIA para Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de 1r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación; en el/la Autoridad Portuaria de Tarragona. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf:** 183462

* 3 Plazas de JEFE DE EQUIPO DE POLICÍA PORTUARIA (PLAZA DE TÉCNICO/A DE OPERACIONES Y SERVICIOS PORTUARIOS) para Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de ·1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación; en el/la Autoridad Portuaria de Tarragona. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf:** <u>183482</u>

* 2 Plazas de POLICÍA PORTUARIA para Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de 1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación; en el/la Autoridad Portuaria de Tarragona. Para el Ámbito geográfico LOCAL: TARRAGONA. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de junio de 2019. Fin del plazo de presentación: 26 de junio de 2019. **Rf**: <u>183479</u>

CONVOCATORIAS ABIERTAS

PERSONAL FUNCIONARIO

GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUI-TECTURA O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA

(Especialidad de Propulsión. (0007K))

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Licenciado en Máquinas Navales o Grado en Ingeniería Marina o

Grado en Tecnologías Marinas

Plazas: Convocadas: 10, Libres: 10, para

INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183274

MINISTERIO DE SANIDAD, CONSUMO Y BIENESTAR SOCIAL

AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS (MADRID)

ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS (Especialidad de Sanidad y Consumo)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciado o Grado en Farmacia

o Medicina

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para ES-

PAÑA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes es del 10 al 14 de ju-

nio de 2019 ambos inclusive

Referencia: 183477

TRIBUNAL DE CUENTAS

SUPERIOR DE AUDITORES DEL TRIBUNAL DE CUENTAS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero o

Arquitecto

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 4, Discapaci-

tados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a aquél en el que se hizo pública la lista de aprobados en el «Boletín Oficial

del Estado»

Referencia: <u>183118</u>

UNIVERSIDAD DE BURGOS LETRADOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado en Derecho o Gra-

duado en Derecho

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de BURGOS

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/06/2019

Observaciones al plazo: el plazo veinte días contados a partir del siguiente a la publicación de esta convocatoria en el «Boletín

Oficial del Estado» (BOE) **Referencia:** 183360

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNI-VERSIDAD

PROFESORES (Profesores interinos para diferentes áreas como personal laboral docente de la Escola Superior d'Art Dramàtic de les Illes Balears)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente. Consultar por especialidad.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 1 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de las solicitudes y la documentación es de quince días naturales contados a

partir del día siguiente de la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de las Illes Balears

Referencia: 183405

DEPARTAMENTO DE MODERNIZACIÓN Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico-a superior en disciplina urbanística de la Agencia de Defensa del Territorio de Mallorca. Concurso por el procedimiento extraordinario.)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciatura en Derecho – Gra-

do en Derecho.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones al plazo: Dar un plazo para la presentación de solicitudes, de quince días hábiles a partir del día siguiente a la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de las Islas Baleares

Referencia: 183339

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

TECNICO ADMINISTRACION GENERAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o

equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183343

DEPARTAMENTO DE MODERNIZACIÓN Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico –a superior informática por el procedimiento específico de selección)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Ingeniería en informática Ingeniería en telecomunicaciones

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Dar un plazo, para la presentación de solicitudes, de quince días hábiles a partir del día siguiente de la publicación de esta convocatoria en el BOIB

Referencia: 183386

MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PES-CA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AM-BIENTE

TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA PESCA Y ALIMENTACIÓN

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Grado o los actualmente vigentes de Licenciatura, Ingeniería Superior o Arquitectura

Plazas: Convocadas: 5, Prom. Interna: 5,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: La presentación de la solicitud se realizará en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»,

Observaciones: – Dos Laboratorios Agroalimentarios. – Dos Laboratorios de Sanidad y Genética Animal. – Una Agroalimentaria y Pesquera

Referencia: 183236

DEPARTAMENTO DE MODERNIZACIÓN Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico-a superior en disciplina urbanística de la Agencia de Defensa del Territorio de Mallorca. Concurso por el procedimiento específico de selección.)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciatura en Derecho – Grado en Derecho.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones al plazo: Dar un plazo para la presentación de solicitudes, de quince días hábiles a partir del día siguiente a la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de las Islas Baleares

Referencia: 183340

TRIBUNAL DE CUENTAS

SUPERIOR DE AUDITORES DEL TRIBUNAL DE CUENTAS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero o

Arquitecto

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para ES-

PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a aquél en el que se hizo pública la lista de aprobados en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183119

MINISTERIO DE POLÍTICA TERRITO-RIAL Y FUNCIÓN PÚBLICA

ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado

Plazas: Convocadas: 20, Prom. Interna: 19, Discapacitados: 1, para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183429

MINISTERIO DE SANIDAD, CONSUMO Y BIENESTAR SOCIAL

AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS

ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Estar en posesión del título de Licenciado o Grado en Farmacia, Biología, Química, Bioquímica o Biotecnología

Plazas: Convocadas: 8, Libres: 8, para la provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 4 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes es del 5 al 11 de junio de 2019 ambos inclusive.

Observaciones: La distribución por Áreas: - 1 plaza para el área de evaluación de calidad de Medicamentos Biológicos - 3 plazas para el área de control de calidad de medicamentos de origen sintético. - 4 plazas para el área de gestión de procedimientos y normalización de información

Referencia: <u>183421</u>

MINISTERIO DEL INTERIOR

SUPERIOR DE TÉCNICOS DE INSTITUCIONES PENITENCIARIAS (Especialidad: Juristas Psicólogo)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciado o Grado en Derecho para la especialidad de Juristas y Licenciado o Grado en Psicología, para la especialidad de Psicólogo

Plazas: Convocadas: 43, Libres: 43, para ESPAÑA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: La presentación de solicitudes se realizará en el plazo de diez días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria **Observaciones:** 17 de la especialidad de Juristas, y 26 en la especialidad de Psicólogos

Referencia: 183410

MINISTERIO DEL INTERIOR

SUPERIOR DE TÉCNICOS DE INSTITUCIO-NES PENITENCIARIAS (Especialidad de Juristas. Especialidad de Psicólogos)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado o Grado en Derecho (para la especialidad de Juristas) Licenciado o Grado en Psicología (para la especialidad de Psicólogos)

Plazas: Convocadas: 97, Libres: 92, Discapacitados: 5, para INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: Del total de 97 plazas, 39 plazas serán destinadas a la especialidad de Juristas y 58 a la especialidad de Psicólogos. Se reservan cinco plazas, de las cuales dos plazas son de la especialidad de Juristas y tres plazas de la especialidad de Psicólogos, para quienes tengan la condición legal de personas con discapacidad con un grado de discapacidad igual o superior al 33 %.

Referencia: 183275

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA

(Especialidad de Investigación (0007I))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Título de Licenciado, Arquitec-

to, Ingeniero o Grado

Plazas: Convocadas: 20, Prom. Interna: 20,

para INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183268

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

CATEDRÁTICOS (Catedráticos de Enseñanza Secundaria)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: doctor, licenciado, ingeniero,

arquitecto o título de Grado

Plazas: Convocadas: 480, Libres: 446, Discapacitados: 34, para la comunidad autó-

noma de **COMUNIDAD DE MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE

MADRID de 21 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 09/07/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación de solicitudes y de la documentación justificativa de los méritos: el plazo de presentación de solicitudes y de la documentación justificativa es de treinta días hábiles. La presentación de dichas solicitudes comenzará el día 29 mayo de 2019.

Referencia: 183258

TRIBUNAL DE CUENTAS

SUPERIOR DE LETRADOS DEL TRIBUNAL DE CUENTAS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado en Derecho o título de Grado en Derecho que lo sustituya

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para ES-PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a aquél en el que se hizo pública la lista de aprobados en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183120

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA

(Especialidad de Navegación. (0007J))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Título de Licenciado en Náutica y Transporte Marítimo o Grado en Ingeniería Náutica y Transporte Marítimo o Grado en Náutica y Transporte Marítimo

Plazas: Convocadas: 14, Prom. Interna: 14,

para INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183269

DEPARTAMENTO DE MODERNIZACIÓN Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico –a superior informática por el procedimiento extraordinario.)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Ingeniería en informática Inge-

niería en telecomunicaciones

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Dar un plazo, para la presentación de solicitudes, de quince días hábiles a partir del día siguiente de la publicación de esta convocatoria en el BOIB

Referencia: 183384

MINISTERIO DE JUSTICIA

MÉDICOS FORENSES (Cuerpo Nacional de

Médicos Forenses)
Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado o Graduado en Me-

dicina

Plazas: Convocadas: 137, Libres: 127, Dis-

capacitados: 10, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de

junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 08/07/2019

Observaciones al plazo: La solicitud se realizará en el plazo de veinte días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado»,

Referencia: 183468

FUNDACIÓN BIT

TÉCNICO (teleoperador/a (OP02-19))

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Certificación de la titulación de graduado en educación secundaria, graduado escolar, técnico de grado medio correspondiente ciclos formativos de grado medio, técnico especialista correspondiente a formación profesional de primer grado, o un título equivalente o formación laboral equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: Sin Asignar Referencia: <u>183406</u>

AYUNTAMIENTO DE TOLEDO

TÉCNICO SUPERIOR (Tecnologías de la Información y Comunicaciones)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniero/Licenciado/Grado, en Informática o en Telecomunicaciones

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **TOLEDO**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 01/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183403

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA

(Especialidad de Investigación. (0007I))

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Licenciado, Arquitec-

to, Ingeniero o Grado

Plazas: Convocadas: 14, Libres: 14, para

INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de

veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183271

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICA SUPERIOR DE INVESTIGACIÓN

(Escala técnica superior de investigación)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciatura/grado en Matemáticas, o titulación equivalente. Máster en

Bioestadística

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183453

MINISTERIO DE SANIDAD, CONSUMO Y BIENESTAR SOCIAL

AGENCIA ESPAÑOLA DE MEDICAMENTOS Y PRODUCTOS SANITARIOS

TÉCNICA DE GESTION DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS. ESPECIALIDAD SANIDAD Y CONSUMO

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Licenciado o Grado en Farmacia

o Medicina

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes es del 6 al 12 de junio

de 2019 ambos inclusive

Observaciones: La distribución por Áreas de las plazas convocadas es la siguiente: - 3 plazas para el área de evaluación clínica de medicamentos de uso humano. - 2 plazas para el área de evaluación de ensayos clínicos de medicamentos de uso humano. - 2 plazas para el área de farmacovigilancia de medicamentos de uso humano.

Referencia: 183440

TRIBUNAL DE CUENTAS

SUPERIOR DE LETRADOS DEL TRIBUNAL DE CUENTAS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Licenciado en Derecho o título de Grado en Derecho que lo sustituya

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a aquél en el que se hizo pública la lista de aprobados en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183121

VICECONSEJERÍA DE FUNCIÓN PÚBLI-CA Y GOBIERNO ABIERTO

SUPERIOR DE ADMINISTRACIÓN

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado.

Plazas: Convocadas: 8, Libres: 7, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de

CASTILLA Y LEÓN

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA

Y LEÓN de 11 de junio de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 02/07/2018 Referencia: <u>178174</u>

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCE-RES

TÉCNICO SUPERIOR (Arquitecto)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Graduado en Arqui-

tectura y del Titulo de Máster

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **CÁCERES**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 16 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183196

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁDIZ

MÉDICO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CÁDIZ**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: <u>183333</u>

PARLAMENT DE CATALUNYA PERIODISTA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciatura en periodismo o en ciencias de la información o grado correspondiente, o ser miembros en activo del Colegio Profesional de Periodistas de Cataluña

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la comunidad autónoma de **CATALUÑA**DIARI OFICIAL DE LA GENERALITAT DE CATALUNYA de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo improrrogable de veinte días naturales desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya (DOGC).

Referencia: 183326

AYUNTAMIENTO DE TOLEDO TÉCNICO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado; grado o equivalente **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de TOLEDO

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 28/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publica-

ción de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183394

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

CATEDRÁTICOS (Catedráticos de Escuelas Oficiales de Idiomas.)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: doctor, licenciado, ingeniero,

arquitecto o título de Grado

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 19, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma

de **COMUNIDAD DE MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 21 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 09/07/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación de solicitudes y de la documentación justificativa de los méritos: el plazo de presentación de solicitudes y de la documentación justificativa es de treinta días hábiles. La presentación de dichas solicitudes comenzará el día 29 mayo de 2019.

Referencia: 183259

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES

INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, o de los estudios de Grado en Ingeniería Civil, más master que habilite para el ejercicio de la profesión regulada de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de **CÁCERES**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 16 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183198

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA (Especialidad de Propulsión (0007K))

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Título de Licenciado en Máquinas Navales o Grado en Ingeniería Marina o

Grado en Tecnologías Marinas

Plazas: Convocadas: 14, Prom. Interna: 14,

para INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183270

MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PES-CA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AM-BIENTE

TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA PESCA Y ALIMENTACIÓN

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado o los actualmente vigentes de Licenciatura, Ingeniería Superior o Arquitectura

Plazas: Convocadas: 8, Libres: 8, para ES-

PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: La presentación de la solicitud se realizará en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»,

Observaciones: – Dos Laboratorios Agroalimentarios. – Dos Laboratorios de Sanidad y Genética Animal. – Cuatro Agroalimentaria y Pesquera

Referencia: 183234

AYUNTAMIENTO DE LEGANÉS TECNICO ADMINISTRACION GENERAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado en Derecho, en Ciencias Políticas y de la Administración, en Económicas, en Administración y Dirección de Empresas, en Ciencias Actuariales y Financieras o de los Títulos de Grado correspondientes)

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de **MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 27/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183380

AYUNTAMIENTO DE CIUDAD REAL

INGENIERO INDUSTRIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: título de Ingeniero Industrial o aquel que habilite para el ejercicio de la profesión regulada de Ingeniero Industria

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de CIUDAD REAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183242

MINISTERIO DE HACIENDA

SUPERIOR DE VIGILANCIA ADUANERA

(Especialidad de Navegación. (0007J))

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Licenciado en Náutica y Transporte Marítimo o Grado en Ingeniería Náutica y Transporte Marítimo o Grado en Náutica y Transporte Marítimo

Plazas: Convocadas: 10, Libres: 10, para

INTERNACIONAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para realizar la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183272

GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN DE LA PLANA/CASTELLÓ DE LA PLANA ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES (Oficial/a del Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamento,)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **CASTELLÓN**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 16 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183202

MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA

DIPLOMADOS EN METEOROLOGÍA DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado o los actualmente vigentes de Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico o Arquitecto Técnico

Plazas: Convocadas: 25, Libres: 24, Discapacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/07/2019

Observaciones al plazo: La presentación de la solicitud se realizará en el plazo de veinte días hábiles contados a partir del día

siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183433

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

TÉCNICA MEDIA (técnico medio de recursos humanos)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario o un

título de Grado equivalente.

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 4, Discapacitados: 1, para la provincia de **ZARAGOZA**BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183280

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

TÉCNICA MEDIA (Técnico medio de servicios públicos)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario o un

título de Grado equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de ZARAGOZA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudos: 11/06/2019

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183281

MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA

DIPLOMADOS EN METEOROLOGÍA DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Grado o los actualmente vigentes de Diplomado Universitario, Ingeniero

Técnico o Arquitecto Técnico

Plazas: Convocadas: 5, Prom. Interna: 5, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/07/2019

Observaciones al plazo: La presentación de la solicitud se realizará en el plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»,

Referencia: 183434

ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

FACULTATIVO TÉCNICO (Cuerpo facultativo técnico, escala ingeniería técnica, especialidad ingeniería técnica naval, de la Administración especial de la Comunidad Autónoma de las Illes Balears, para la isla de Menorca)

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Título de ingeniero técnico naval, o el grado equivalente, en su caso.

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para presentar solicitudes es de quince días hábiles, a contar a partir del día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de las Islas Baleares

Referencia: 183303

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

TÉCNICA MEDIA (Técnico medio de educación y divulgación ambiental)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario o un

título de Grado equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ZARAGOZA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días

naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183282

CONSEJERÍA DE HACIENDA

DIPLOMADOS (Diplomados de Salud Pública/Dietética y Nutrición)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomatura en Nutrición Humana y Dietética o la de Grado en Nutrición Humana y Dietética o en condiciones de obtenerla por haber abonado los derechos para su expedición.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de REGIÓN DE MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: 183245

AYUNTAMIENTO DE CASTELLÓN DE LA PLANA/CASTELLÓ DE LA PLANA SUBINSPECTOR POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 25/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183382

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

TÉCNICA MEDIA (técnico medio ayudante de archivo)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario o un

título de Grado equivalente

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la provincia de **ZARAGOZA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de mavo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: 1 plaza reserva de perso-

nas transexuales Referencia: 183283

AYUNTAMIENTO DE CAMARGO

TRABAJADOR SOCIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado o Grado en Trabajo

Social o equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CANTABRIA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183417

TRIBUNAL DE CUENTAS

TÉCNICO DE AUDITORÍA Y CONTROL EX-**TERNO DEL TRIBUNAL DE CUENTAS**

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado Plazas: Convocadas: 25, Libres: 23, Discapacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de veinte días hábiles, a contar desde el día siguiente a aquél en el que se hizo pública la lista de aprobados en el «Boletín Oficial

del Estado»

Referencia: 183122

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID

TÉCNICO MEDIO (Técnico Medio de Archi-

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arqui-

tectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de VALLADOLID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 1 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 21/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183402

BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHI-LLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O **EQUIVALENTE**

AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DE LA SERENA

POLICÍA LOCAL (Agente)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller o Técnico, o título académico equivalente

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la provincia de **BADAJOZ**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183240

AYUNTAMIENTO DE NULES AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión de la titulación exigida, o equivalente, para el acceso a la escala básica, subgrupo C1, como son los títulos de Bachiller o Técnico (art. 76 TRLEBEP) o equivalentes (Bachiller Superior, Formación Profesional de 2.º grado o ciclo formativo de grado medio de FP)

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de CASTELLÓN

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183472

AYUNTAMIENTO DE PEDRERA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller, Técnico Superior de Formación Profesional o equiva

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 8 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 05/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183466

AYUNTAMIENTO DE MURCIA

AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de Bachiller o técnico Plazas: Convocadas: 64, Libres: 64, para la

provincia de **MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 01/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: <u>183471</u>

MINISTERIO DEL INTERIOR

POLICÍA - ESCALA BÁSICA - CUERPO NA-CIONAL DE POLICÍA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de

Bachiller o equivalente

Plazas: Convocadas: 2005, Libres: 2005,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/06/2019

Observaciones al plazo: Quince días hábiles contados a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en

el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183412

AYUNTAMIENTO DE TORRELAVEGA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, técnico, formación profesional de segundo grado o equivalen-

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183437

AYUNTAMIENTO DE RIBADAVIA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico

especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de **OURENSE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte (20) días naturales, contados desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183415

AYUNTAMIENTO DE LEIOA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secundaria Obligatoria o equivalente, o cualquier otro de nivel superior

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para la

provincia de BIZKAIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 25/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183341

UNIVERSIDAD DE MURCIA

Gestión

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 25/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de Estado»

Referencia: 183385

MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTE

AUXILIARES DE ARCHIVOS BIBLIOTECAS Y MUSEOS DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE CULTURA (Sección Museos, Archivos, Bibliotecas)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o Técnico o tener cumplidas las condiciones para obtenerlo en la fecha de finalización del plazo de presentación de solicitudes.

Plazas: Convocadas: 66, Libres: 6, Discapacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: Un plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: Sección Archivos: 30 plazas (2 para quienes tengan la condición legal de personas con discapacidad) Bibliotecas 21 plazas (1 para quienes tengan la condición legal de personas con discapacidad) Museos 15 plazas (1 para quienes tengan la condición legal de personas con discapacidad)

Referencia: 183353

AYUNTAMIENTO DE CUÉLLAR

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de

Bachiller, Técnico o equivalente.

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de HUELVA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 23 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/06/2019

ues: 12/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183302

VICEPRESIDENCIA, CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y PORTAVOCÍA DEL GOBIERNO

BOMBEROS (Bomberos de la Comunidad de Madrid, Escala Ejecutiva u Operativa, Categoría de Bombero Especialista, Grupo C, Subgrupo C1.)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o el título de Técnico **Plazas:** Convocadas: 150, Libres: 115, Prom. Interna: 35, para la comunidad autónoma de **COMUNIDAD DE MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Orden 290/2018, de 27 de junio, de la Vicepresidencia, Consejería de Presidencia y Portavocía del Gobierno, por la que se aprueban las bases generales por las que se regirán las convocatorias de procesos selectivos de personal funcionario de Administración y Servicios de la Comunidad de Madrid Fecha: 10 Julio 2018

http://www.madrid.org/es/transparencia/ normativa/orden-2902018-27-juniovicepresidencia-consejeria-presidencia-yportavocia-del-gobierno

Referencia: 183317

CONSEJERÍA DE HACIENDA

TÉCNICOS ESPECIALISTAS (Técnicos Especialistas/Electrónica)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Formación Profesional de Segundo Grado Rama Electricidad y Electrónica o Técnico Superior en Electricidad y Electrónica o en condiciones de obtenerla por haber abonado los derechos para su expedición.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: 183248

AYUNTAMIENTO DE ALHAMA DE MURCIA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o técnico o equivalen-

te

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183346

AYUNTAMIENTO DE CALP

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o técnico o equivalen-

te

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183345

AYUNTAMIENTO DE IBI

POLICÍA LOCAL (Agente del Cuerpo de Policía Local)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

Superior, o título equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: <u>183312</u>

AYUNTAMIENTO DE LORQUÍ

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, FP II o título de Técni-

СО

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183309

MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTE AUXILIARES DE ARCHIVOS BIBLIOTECAS Y MUSEOS DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE CULTURA (Sección Museos, Archivos)

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachiller o Técnico o tener cumplidas las condiciones para obtenerlo en la fecha de finalización del plazo de presentación de solicitudes.

Plazas: Convocadas: 4, Prom. Interna: 4, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: Un plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: Sección Archivos 2 Museos

Referencia: 183354

AYUNTAMIENTO DE SILLA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, técnico, formación profesional de segundo grado o equivalen-

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la provincia de **VALENCIA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 6 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 04/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la

publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial de Estado».

Referencia: 183438

AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID

AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, o al de un título de Formación Profesional de segundo grado o Formación Profesional de grado medio

Plazas: Convocadas: 50, Libres: 50, para la

provincia de VALLADOLID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 1 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 21/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183401

AYUNTAMIENTO DE PALMA DEL CONDADO, LA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de

Bachiller, Técnico o equivalente.

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de HUELVA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 23 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183300

AYUNTAMIENTO DE PALENCIA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

Superior o título equivalente

Plazas: Convocadas: 31, Libres: 31, para la

provincia de PALENCIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 25 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 14/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183325

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE PALENCIA

TÉCNICO AUXILIAR (Equipos Informáticos)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: título oficial de Técnico en Sistemas Microinformáticos y Redes o titulaciones equivalentes o superiores de la familia profesional informática o de la materia básica de la informática

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de PALENCIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de iunio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 01/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183470

DIRECCION GENERAL DE FUNCION PUBLICA

EDUCADORES INFANTILES (Educador infantil)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Hallarse en posesión del título universitario de Grado que habilite para el ejercicio de la profesión de Maestro de Educación Infantil, título universitario de Magisterio con la especialidad de Educación Infantil, título de formación profesional de Técnico Superior en Educación Infantil, o título declarado equivalente a alguno de los anteriores, o en condiciones de obtenerlo en la fecha en que termine el plazo de presentación de solicitudes

Plazas: Convocadas: 11, Libres: 5, Prom. Interna: 5, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 27 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: La presentación de solicitudes de participación en la convocatoria deberá realizarse en el plazo de treinta días naturales contados a partir del día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de Navarra. El plazo señalado para la presentación de solicitudes será improrro-

gable

Referencia: 183329

AYUNTAMIENTO DE CALLOSA D'EN SARRIÀ

AGENTES DE LA POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para la provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 27/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183387

AYUNTAMIENTO DE CAMARGO

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

de segundo grado, o equivalente.

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: <u>183416</u>

AYUNTAMIENTO DE LEBRIJA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Técnico Superior o

equivalente

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de **SEVILLA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 17 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: <u>183221</u>

VICEPRESIDENCIA, CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y PORTAVOCÍA DEL GOBIERNO

AGENTES FORESTALES (Agentes Forestales, Escala Operativa, Categoría de Agente Forestal)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: título de Bachiller o el título de

Técnico

Plazas: Convocadas: 50, Libres: 45, Prom. Interna: 5, para la comunidad autónoma de

COMUNIDAD DE MADRID

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Orden 290/2018, de 27 de junio, de la Vicepresidencia, Consejería de Presidencia y Portavocía del Gobierno, por la que se aprueban las bases generales por las que se regirán las convocatorias de procesos selectivos de personal funcionario de Administración y Servicios de la Comunidad de Madrid Fecha: 10 Julio 2018 Orden 290/2018, de 27 de junio, de la Vicepresidencia, Consejería de Presidencia y Portavocía del Gobierno, por la que se aprueban las bases generales por las que se regirán las convocatorias de procesos selectivos de personal funcionario de Administración y Servicios de la Comunidad de Madrid Fecha: 10 Julio 2018

Referencia: 183318

AYUNTAMIENTO DE GUARDAMAR DEL SEGURA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 15 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183175

AYUNTAMIENTO DE DAIMIEL POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Técnico o equivalente **Plazas:** Convocadas: 6, Libres: 6, para la

provincia de CIUDAD REAL

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: <u>183277</u>

AYUNTAMIENTO DE FUENTES DE ANDALUCÍA

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller, Técnico Superior de Formación Profesional o equivalente.

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la provincia de **SEVILLA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183328

MINISTERIO DEL INTERIOR

POLICÍA - ESCALA BÁSICA - CUERPO NA-CIONAL DE POLICÍA

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Estar en posesión del título de

Bachiller o equivalente

Plazas: Convocadas: 501, Prom. Interna:

501, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/06/2019

Observaciones al plazo: Quince días hábiles contados a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: reservadas a militares pro-

fesionales de tropa y marinería

Referencia: 183413

AYUNTAMIENTO DE ARENAS DE SAN PEDRO

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o técnico, o título

equivalente

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de **ÁVILA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 4 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183418

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA

POLICÍA LOCAL (Agente del Cuerpo de Policía Local)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller, Formación Profesional

Superior, o título equivalente

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para la provincia de **ÁVILA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183311

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENE-RAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIO-NAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

CONSEJERÍA DE HACIENDA

TÉCNICO AUXILIAR (Técnicos Auxiliares/pesca y acuicultura)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Titulación de Formación Profesional de Primer Grado, Rama Marítimo-Pesquera o Técnico en Actividades Marítimo Pesqueras o en condiciones de obtenerla por haber abonado los derechos para su expedición.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de REGIÓN DE MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 13 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: 183129

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE

AUXILIAR DE BIBLIOTECA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de

junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/07/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el "Boletín Oficial del Estado"

Referencia: 183475

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE

AUXILIAR DE BIBLIOTECA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/07/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el "Boletín Oficial del Estado"

Referencia: 183473

CONSEJERÍA DE HACIENDA

TÉCNICO AUXILIAR (Técnicos Auxiliares/Almacén)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 20 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: 183247

UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE

AUXILIAR DE BIBLIOTECA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Estar en posesión del título de Graduado Escolar, Graduado en ESO, Formación profesional de Primer grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para la provincia de **ALICANTE**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/07/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de 20 días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el "Boletín Oficial del Estado"

Referencia: 183474

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES

AUXILIAR ADMINISTRATIVA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Poseer la capacidad funcional

para el desempeño de las tareas

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **CÁCERES**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 14 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183146

CONSEJERÍA DE HACIENDA

TÉCNICO AUXILIAR (Técnicos Auxiliares/Biblioteca)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Titulación de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria o en condiciones de obtenerla por haber abonado los derechos para su expedición.

Plazas: Convocadas: 12, Libres: 12, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 13 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: 183127

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE CÁCERES

OFICIAL (OFICIAL ELECTRICISTA)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Título de formación profesional de primer grado, rama Electricidad y Electrónica o titulaciones con competencias

equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CÁCERES**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 16 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 20 días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183200

AYUNTAMIENTO DE MOTRIL

OFICIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **GRANADA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: <u>183359</u>

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER OFICIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técni-

co auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183344

AYUNTAMIENTO DE PONFERRADA AUXILIAR ADMINISTRATIVO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: graduado Escolar, Técnico auxiliar (Formación Profesional de Primer gra-

do) o equivalente

Plazas: Convocadas: 5, para la provincia de

LEÓN

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183396

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

POLICÍA LOCAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller técnico

Plazas: Convocadas: 36, Libres: 36, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 15 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183205

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MAN-CHA

GESTOR DE SERVICIOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Discapacitados: 2, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 21 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: Turno de personas con

discapacidad intelectual Referencia: 183262

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MAN-CHA

AUXILIAR ADMINISTRATIVO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 4, Discapacitados: 4, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 21 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183260

CONSEJERÍA DE HACIENDA

TÉCNICO AUXILIAR (Técnicos Auxiliares/Conducción)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Titulación de Formación Profesional de Primer Grado, Graduado Escolar o equivalente o en condiciones de obtenerla por haber abonado los derechos para su expedición.

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 13 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal

Referencia: <u>183124</u>

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MAN-

GESTOR DE SERVICIOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en educación secundaria obligatoria. Educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Discapacitados: 2, para la comunidad autónoma de CASTILLA-LA MANCHA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 21 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 18/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Observaciones: Turno de personas con

discapacidad general **Referencia**: <u>183261</u>

DIRECCION GENERAL DE FUNCION PUBLICA

VIGILANTES (Vigilante de Carreteras)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Hallarse en posesión del título de Bachiller, de Formación Profesional de Segundo Grado o título declarado equivalente a alguno de los anteriores, o en condiciones de obtenerlo en la fecha en que termine el plazo de presentación de solicitudes

Plazas: Convocadas: 11, Libres: 5, Prom. Interna: 6, para la comunidad autónoma de

COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 27 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: La presentación de solicitudes de participación en la convocatoria deberá realizarse en el plazo de trein-

ta días naturales contados a partir del día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de Navarra. El plazo señalado para la presentación de solicitudes será improrrogable

Referencia: 183327

EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE HUESCA ORDENANZA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Certificado de estudios prima-

rios o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **HUESCA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183330

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y SECTOR

INSTITUTO ASTURIANO DE ADMINIS-TRACIÓN PÚBLICA 'ADOLFO POSADA'

SUBALTERNA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Educación primaria, certificado

de escolaridad

Plazas: Convocadas: 44, Libres: 39, Discapacitados: 5, para la provincia de ASTU-

RIAS

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 4 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 02/07/2019

Observaciones al plazo: Quienes deseen participar en estas pruebas selectivas podrán presentar su solicitud en el plazo de 20 días hábiles desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Principado de Asturias

Referencia: 183448

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE JAÉN

PERSONAL DE OFICIOS (Pinche de Cocina)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de **JAÉN**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de junio

de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 05/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín

Oficial del Estado» Referencia: 183455

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SUBALTERNOS

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Educación primaria, certificado

de escolaridad

Plazas: Convocadas: 3, Discapacitados: 3,

para la provincia de ZARAGOZA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183278

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

ORDENANZA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Educación primaria, certificado

de escolaridad

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de

la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183342

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE HUESCA **ORDENANZA**

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Certificado de estudios prima-

rios o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Discapacitados: 1,

para la provincia de HUESCA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 27 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183331

SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATO-**RIA**

AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

OPERARIO (Operario especialista)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Sin determinar en la convocato-

Plazas: Convocadas: 1, Discapacitados: 1,

para la provincia de ZARAGOZA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183279

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE GUADA-LAIARA

OPERARIO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de GUADALAJARA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Bole-

tín Oficial del Estado» Referencia: 183310

PERSONAL LABORAL

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores júniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Nanociencia i Nanotecnología Molecular, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183450

MINISTERIO DE CULTURA Y DEPORTE INSTITUTO NACIONAL DE LAS ARTES ESCÉNICAS Y DE LA MÚSICA

PROFESOR TUTTI (Profesor Tutti de la Orquesta Nacional de España (violín, viola, violonchelo y contrabajo))

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para ES-PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 08/07/2019

Observaciones al plazo: El plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial de Estado

Referencia: 183469

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR NO DOCTOR (Investigador

o investigadora no doctores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doble grado de Sociología y Ciencias Políticas y de la Administración

Pública, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183425

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CONSEJO INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS (CSIC) SUPERIOR DE INSTITUTO DE BIO-MEDICINA DE VALENCIA

TITULADO SUPERIOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Biología, Grado en Bioquímica y Ciencias Biomédicas, o Grado en Biotecnología Formación Complementaria: Máster en el área de la Biomedicina

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **VALENCIA**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de instancias es de 10 días hábiles a contar desde el día siguiente a la publicación (del 4 al 17 de junio, ambos inclusive)

Referencia: 183408

MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMER-CIO Y TURISMO

OFICINA ECONOMICA Y COMERCIAL DE ESPAÑA EN MONTEVIDEO (URUGUAY)

ANALISTA DE MERCADO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Estar en posesión del Título de Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o

Grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-

TERNACIONAL

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación solicitudes: 20 JUNIO (10 días hábiles)

Referencia: 183476

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES, UNIÓN EUROPEA Y COOPERA-CIÓN

EL INSTITUTO CERVANTES CENTROS DE PEKÍN Y RÍO DE JANEIRO

GESTOR CULTURAL

Vía: CONTRATACIÓN FIJA Titulación: Licenciatura o grado

Plazas: Convocadas: 2, Prom. Interna: 2,

para INTERNACIONAL

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el próximo 19 de junio de 2019

Observaciones: Centros de Pekín y Río de

Janeiro,

Referencia: 183443

MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMER-CIO Y TURISMO

ICEX ESPAÑA EXPORTACIÓN E INVER-SIONES

TÉCNICO (TÉCNICO EXPORTACIÓN E IN-VERSIONES)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019 Referencia: 183378

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores júniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Ciencias Quími-

cas, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 7 de iunio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183449

MINISTERIO DE INDUSTRIA, COMER-CIO Y TURISMO

ICEX ESPAÑA EXPORTACIÓN E INVER-SIONES

TÉCNICO (TÉCNICO EXPORTACIÓN E IN-VERSIONES)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019 Referencia: 183377

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investi-

gador o investigadora doctores séniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctoradoen en Biología, Bioquímica, Biotecnología, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Referencia: <u>183427</u>

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CENTRO PARA EL DESARROLLO TECNO-LÓGICO INDUSTRIAL (CDTI)

TÉCNICO

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para la

provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación de candidaturas: del 6 al 20 de junio de 2019

Observaciones: PARA LA GESTIÓN DEL PROYECTO EUROPEO SST (SPACE SUR-VEILLANCE AND TRACKING) denominado en español "Proyecto de Vigilancia y Seguimiento de Objetos en Órbita Terrestre".

Referencia: 183445

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

INSTITUTO DE SALUD CARLOS III (ISCIII) Y EL INSTITUTO ESPAÑOL DE OCEANO-GRAFÍA (IEO)

INVESTIGADOR DOCTOR (Perfil científico (ver bases convocatoria))

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Estar en posesión del título de Doctor/a con una antigüedad mínima de 6 años

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para ES-

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 05/07/2019

Observaciones al plazo: La solicitud deberá presentarse en el plazo de veinte días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183454

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TITULADO SUPERIOR (Consultar bases.)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

niería, arquitectura o equivalente

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **SEVILLA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 22/06/2019

Observaciones: Contratos para obra o ser-

vicio

Referencia: 183460

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investigador o investigadora doctores séniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctoradoen en Física, o titula-

ción equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: <u>183426</u>

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

INSTITUTO ESPAÑOL DE OCEANOGRAFIA (IEO)

TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MURCIA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente día hábil al de la fecha de publicación de la

presente convocatoria

Observaciones: "INFLUENCIA DE LOS MPLS EN IA TRANSFERENCIA Y EFECTOS DE CON-TAMINANTES EMERGENTES EN LOS ORGA-NISMOS MARINOS. IMPACTO ECOTOXICO-LÓG1CO Y MEDIOAMBIENTAL EN LOS SIS-TEMAS COSTEROS (PLASMED)'

Referencia: 183400

Referencia: <u>185400</u>

MINISTERIO DE FOMENTO

SOCIEDAD DE SALVAMENTO Y SEGURI-DAD MARÍTIMA

TÉCNICO SUPERIOR (TÉCNICO SUPERIOR DE LA SECRETARÍA TÉCNICA)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Grado en Ciencias Ambientales, Licenciatura en Ciencias Ambientales

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 28/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes se inicia hoy 3 de ju-

nio y finaliza el próximo 28 de Junio.

Referencia: <u>183419</u>

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS (CSIC) INSTITUTO DE ACUICULTURA DE TORRE DE LA SAL

DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: DOCTOR

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CASTELLÓN

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/06/2019 Referencia: 183458

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE SEVILLA

JEFE (JEFE DE UNIDAD DE COMUNICACIÓN)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Título oficial universitario superior de licenciado o grado en periodismo y en posesión de un máster en periodismo

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SEVILLA**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 24 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 12/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el día 12 de junio de 2019, a las 13,00 horas

Referencia: 183337

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR (Investigador o investigadora doctores séniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Física, o titulación

equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Referencia: <u>183452</u>

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR (Investigador o investigadora doctores séniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Ciencias Biológi-

cas, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183428

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS (CSIC) INSTITUTO DE CIENCIAS MATEMÁTICAS

DOCTOR (FC3)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: DOCTORADO EN CIENCIAS FÍSI-

CAS

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/06/2019 Referencia: 183457

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS (CSIC) INSTITUTO DE CIENCIAS MATEMÁTICAS

DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: DOCTOR EN MATEMÁTICAS

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de 7 días hábiles a partir del día siguiente de la fecha en la que se haga pública la convocatoria

Referencia: 183424

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CONSEJO INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS (CSIC) SUPERIOR DE INSTITUTO DE BIO-MEDICINA DE VALENCIA

TITULADO SUPERIOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Biología, Grado en Bioquímica y Ciencias Biomédicas, o Grado en Biotecnología Formación Complementaria: Máster en el área de la Biomedicina

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de instancias es de 10 días hábiles a contar desde el día siguiente a la publicación (del 4 al 17 de junio, ambos inclusive)

Referencia: 183409

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN INSTITUTO UNIVERSITARIO DE MATE-

RIALES AVANZADOS (INAM)

INVESTIGADOR (Personal investigador)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado o licenciatura en Ciencias Químicas o Ingeniería Química o equivalente con posterioridad al 1 de enero de 2015 **Plazas:** Bolsa de empleo, para la provincia

de **CASTELLÓN**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Referencia: <u>183432</u>

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGE-NIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉC-**NICA O EQUIVALENTE**

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA TÉCNICO DE OPERACIONES Y SERVICIOS **PORTUARIOS**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Formación Profesional de Grado Superior o de una titulación universitaria (Grado, Diplomatura, Ingeniería Técnica) o equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el día 26 de junio de 2019, a las 14.00 horas

Referencia: 183459

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA TÉCNICO OPERACIONES (PLAZA DE TÉCNI-CO/A DE OPERACIONES Y SERVICIOS POR-TUARIOS)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Formación Profesional de Grado Superior o de una titulación universitaria (Grado, Diplomatura, Ingeniería Técnica) o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Referencia: 183480

UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN INSTITUTO INTERUNIVERSITARIO DE GEOGRAFÍA, ESTACIÓN DE CLIMATOLO-GÍA

TÉCNICO DE APOYO Y GESTIÓN DE LA IN-**VESTIGACIÓN** (Técnico de apoyo a la investigación)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado, licenciatura, ingeniería en las ramas de Geografía, Informática o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **CASTELLÓN**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/06/2019 Referencia: 183467

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CENTRO DE INVESTIGACIONES ENERGÉ-TICAS, MEDIOAMBIENTALES Y TECNO-LÓGICAS (CIEMAT)

TITULADO MEDIO

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Diplomatura Universitaria, Ingeniería Técnica, Arquitectura Técnica o equivalentes

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 21/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 21/06/19

Referencia: 183456

FUNDACIÓN INSTITUTO INVESTIGA-CIÓN SANITARIA DE LAS ILLES BA-LEARS

PERSONAL INVESTIGADOR PREDOCTORAL

(Investigadores predoctorales para el programa "JUNIOR" del proyecto "TALENT PLUS. Construyendo Salud, Generando Valor")

Vía: FORMACIÓN

Titulación: Estar en posesión de un título universitario que dé acceso al doctorado, y estar en disposición de ser admitido o matriculado en un programa de doctorado oficial para el curso académico 2019-2020

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 14 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 11/06/2019

Observaciones al plazo: 20 días hábiles desde el día siguiente de la fecha de publicación de la convocatoria

Referencia: 183154

AYUNTAMIENTO DE GETXO

PROFESOR DE MÚSICA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA Titulación: Ver bases

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la

provincia de BIZKAIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 18/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado»

Referencia: 183358

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE ALICANTE

RESPONSABLE DE INFRAESTRUCTURAS

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Grado, Licenciatura, Diplomatu-

ra, Ingeniería o Ingeniería Técnica

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **ALICANTE**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 4 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/06/2019 Referencia: <u>183464</u>

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS IAC

TITULADO SUPERIOR (Doctor (Postdoctoral))

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Astrofísica o Físi-

ca

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 29 de mayo de 2019.

TIVA de 25 de mayo de 2015.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación: El plazo comenzará el día siguiente a la publicación de la presente Resolución finalizará el 20 de Junio 2019

Observaciones: proyecto específico de investigación científica o técnica (15.1.a, del RDL 2/2015, y art. 20.2, 26.7, 30 y DA 23 de la Ley 14/2011) en el marco de proyectos de I+D+i en el Consorcio Público Instituto de Astrofísica de Canarias. (Post-

doctoral EMIR 2019)

Referencia: 183398

FUNDACIÓN INSTITUTO INVESTIGA-CIÓN SANITARIA DE LAS ILLES BA-LEARS

DIPLOMADO (Diplomado/graduado er Nutrición Humana y Dietética)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Diplomado/graduado en Nutri-

ción Humana y Dietética

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 14/06/2019

Observaciones al plazo: 6 días hábiles desde el día siguiente de la fecha de publica-

ción de la convocatoria **Referencia:** 183436

MINISTERIO DE FOMENTO

PUERTOS DEL ESTADO AUTORIDAD PORTUARIA DE HUELVA

TÉCNICO (TECNICO DE LA OFICINA DE SE-CRETARIA GENERAL)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **HUELVA**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de entrega de instancias termina el 26 de junio.

Referencia: 183361

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TÉCNICO ESPECIALISTA (Técnico Especialista de Apoyo a la Investigación)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Técnico Superior en Laboratorio

Clínico y Biomédico

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/06/2019

Observaciones: Contratos para obra o ser-

vicio

Referencia: <u>183461</u>

UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE

TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Graduado/a, Licenciado/a o

equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/06/2019

Observaciones: Contrato temporal: 12

meses

Referencia: 183444

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL SA-NITARIA HOSPITAL DE PONIENTE DE ALMERÍA

TÉCNICO MEDIO (Técnico Medio de la Función Administrativa/almacén y Logística)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado Administración y Dirección de Empresas/Diplomado en Empresariales o Grado

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **ALMERÍA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 10 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/06/2019 Referencia: 183483 BACHILLERATO, BACHILLERATO UNI-FICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALEN-TE

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA

POLICÍA PORTUARIA (Jefe de Equipo)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de •1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el día

26/06/2019, a las 14.00 horas.

Referencia: 183465

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL SA-NITARIA HOSPITAL DE PONIENTE DE ALMERÍA

TÉCNICO SUPERIOR (Técnico Superior en Sistemas de Información/Área Logística)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniería en Informática o

equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **ALMERÍA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 25 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 25/06/2019 Referencia: 183484

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICO ESPECIALISTA DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Técnico o técnica especialista de apoyo a la investigación)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ciclo formativo de grado superior, especialidad de laboratorio de diagnóstico clínico, o titulación equivalente **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Referencia: 183451

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Oficial u oficiala de laboratorio de apoyo a la investigación)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ciclo formativo de grado medio, especialidad laboratorio, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **VALENCIA**

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Referencia: <u>183430</u>

FUNDACIÓN INSTITUTO INVESTIGA-CIÓN SANITARIA DE LAS ILLES BA-LEARS

TÉCNICO DE APOYO (Técnicos de apoyo en investigación para el programa "TECH" del proyecto "TALENT PLUS. Construyendo Salud, Generando Valor")

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la comunidad autónoma de **ILLES BALEARS** BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 14 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: 20 días hábiles desde el día siguiente de la fecha de publicación de la convocatoria

Referencia: <u>183155</u>

MINISTERIO DE CIENCIA, INNOVACIÓN Y UNIVERSIDADES

CENTRO PARA EL DESARROLLO TECNO-LÓGICO INDUSTRIAL (CDTI)

ADMINISTRATIVO

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachillerato o Formación Profesional, grado medio o superior, preferiblemente en la rama administrativa o de informática de gestión

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **MADRID**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: Plazo de presentación de candidaturas: del 6 al 20 de junio de 2019

Observaciones: PARA LA GESTIÓN DEL PROYECTO EUROPEO SST (SPACE SUR-VEILLANCE AND TRACKING) denominado en español "Proyecto de Vigilancia y Seguimiento de Objetos en Órbita Terrestre".

Referencia: 183446

UNIVERSIDAD DE VALENCIA

OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN (Investigador o investigadora doctores séniores)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Ciencia Biológi-

cas, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Referencia: <u>183431</u>

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE GIJÓN

TÉCNICO (TÉCNICO/A DE RECURSOS HU-MANOS Y ORGANIZACIÓN)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Diplomatura, Ingeniería Técnica, Formación Profesional Grado Superior o equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **ASTURIAS**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presen-

tación termina el 12 de junio

Referencia: <u>183463</u>

MINISTERIO DE TRABAJO, MIGRACIONES Y SEGURIDAD SOCIAL

EMBAJADA DE ESPAÑA EN BÉLGICA Y RESIDENCIA EN BRUSELAS

ADMINISTRATIVO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller Superior, Formación Profesional

de segundo grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para ES-

PAÑA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de diez días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación del anuncio de esta convocatoria

Referencia: 183423

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES, UNIÓN EUROPEA Y COOPERA-CIÓN

EL CENTRO DEL INSTITUTO CERVANTES DE PEKÍN

OFICIAL ADMINISTRATIVO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller Superior, Bachillerato Unificado Polivalente, Título de Bachiller - LOGSE, Formación Profesional de Grado Superior o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-TERNACIONAL

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 27 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Referencia: <u>183334</u>

CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS

TÉCNICO ESPECIALISTA (Técnico/a Especialista en Desarrollo de Aplicaciones y Servicios Web.)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma/Técnico superior en desarrollo de Aplicaciones Web. (Formación Profesional grado Superior)

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019 Referencia: 183414

CONSEJERÍA DE FOMENTO, INFRAES-TRUCTURAS Y ORDENACIÓN DEL TE-RRITORIO

ESPECIALISTA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Titulación en Formación profe-

sional de Grado Medio

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CÁDIZ**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **24/06/2019** Referencia: <u>183411</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

MINISTERIO DE TRABAJO, MIGRACIONES Y SEGURIDAD SOCIAL

EMBAJADA DE ESPAÑA EN BÉLGICA Y RESIDENCIA EN BRUSELAS

AUXILIAR

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Titulación: Estar en posesión del título de Bachiller Elemental, Graduado Escolar, EGB, ESO o título equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para ES-

PAÑA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 5 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/06/2019

Observaciones al plazo: En el plazo de diez días hábiles contados a partir del día siguiente al de la fecha de publicación del anuncio de esta convocatoria

Referencia: 183422

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA

POLICÍA PORTUARIA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de 1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/06/2019 Referencia: 183479

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA JEFE DE EQUIPO DE POLICÍA PORTUARIA (PLAZA DE TÉCNICO/A DE OPERACIONES Y SERVICIOS PORTUARIOS)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de ·1 r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el día 26 de junio de 2019, a las 14.00 horas

Referencia: 183482

CONSEJERÍA DE CULTURA Y PATRI-MONIO HISTÓRICO

TÉCNICO (Técnico/a de Conservación/Mantenimiento)

Vía: CONTRATACIÓN FLIA

Titulación: Formación profesional de grado medio o superior, o titulación equivalente, en reforma y mantenimiento de edificios, en gestión forestal y medio natural, o equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **CÁDIZ**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 30 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 14/06/2019

Referencia: 183376

MINISTERIO DE HACIENDA

FÁBRICA NACIONAL DE MONEDA Y TIM-BRE (FNMT) BURGOS

AUXILIAR DE PRODUCCIÓN

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Educación General Básica o

equivalente

Plazas: Convocadas: 10, Libres: 10, para la

provincia de BURGOS

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 31 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes1 de acuerdo con las bases del proceso de selección, estará abierto desde el día 3 hasta el24 de junio de 2019

Referencia: 183397

MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE TARRAGONA

POLICÍA PORTUARIA

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado Escolar, Graduado en Educación Secundaria, Formación Profesional de 1r Grado u otras equivalentes o superiores homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la provincia de TARRAGONA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 6 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes finalizará el día 26/06/2019, a las 14.00 horas

Referencia: 183462

CONSEJERÍA DE HACIENDA Y SECTOR PÚBLICO

INSTITUTO ASTURIANO DE ADMINIS-TRACIÓN PÚBLICA 'ADOLFO POSADA'

AUXILIAR DE LABORATORIO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico en Laboratorio (LOGSE), Técnico en Operaciones de Laboratorio (LOE), Técnico Auxiliar en Auxiliar de Laboratorio, rama Química (Ley 1970), Técnico

Auxiliar en Operador de Laboratorio, rama Química (Ley 1970).

Plazas: Convocadas: 5, Libres: 5, para la provincia de **ASTURIAS**

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 4 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 02/07/2019

Observaciones al plazo: Quienes deseen participar en estas pruebas selectivas podrán presentar su solicitud en el plazo de 20 días hábiles desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Principado de Asturias

Referencia: 183447

AYUNTAMIENTO DE NAVALCARNERO **CONSERJE**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 28 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 25/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado

Referencia: 183383

NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA. CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFI-CACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCA-CIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA

D.G. DE RELACIONES CON LA ASAM-**BLEA DE MADRID**

AUXILIAR DE CONTROL E INFORMACIÓN (Auxiliar de Control e Información, reservada para personas con discapacidad intelectual,)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Educación Primaria, Certificado de Escolaridad o acreditación de los años cursados y de las calificaciones obtenidas en la Educación Secundaria Obligatoria. A efectos laborales se considerarán equivalentes a las titulaciones anteriores las certificaciones o acreditaciones emitidas por los Centros de Educación Especial.

Plazas: Convocadas: 1, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de COMU-**NIDAD DE MADRID**

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 3 de junio de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: veinte días naturales contados a partir del siguiente a la publicación de esta convocatoria en el BOLE-TÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MA-DRID

Referencia: 183407

AYUNTAMIENTO DE PONFERRADA **ORDENANZA**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Estar en posesión del título académico oficial de: certificado de escolaridad o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la provincia de **LEÓN**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Referencia: 183395

OTROS TIPOS DE PERSONAL: ESTA-TUTARIO, MILITAR,...

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-TE

CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS

MÉDICO DE FAMILIA (Médico/a de Familia en Centros de Transfusión, Tejidos y Células)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Médico/a Especialista

en Medicina Familiar y Comunitaria

Plazas: Convocadas: 47, Libres: 42, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma

de **ANDALUCÍA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones: Estabilización de empleo

temporal

Referencia: <u>183356</u>

CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS MÉDICO DE FAMILIA DE ATENCIÓN PRI-

MARIA (Médico/a de Familia de Atención Primaria)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Médico/a Especialista

en Medicina Familiar y Comunitaria

Plazas: Convocadas: 1216, Libres: 1094, Discapacitados: 122, para la comunidad

autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones: Estabilización de empleo

temporal

Referencia: 183357

SERVICIO RIOJANO DE SALUD

FACULTATIVO ESPECIALISTA (Facultativo

especialista)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Ver bases

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de LA RIOJA

BOLETÍN OFICIAL DE LA RIOJA de 2 de junio

de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **14/07/2017** Referencia: <u>178857</u>

CONSEJERÍA DE SALUD Y FAMILIAS PEDIATRA DE ATENCIÓN PRIMARIA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Médico/a Especialista

en Pediatría

Plazas: Convocadas: 233, Libres: 209, Discapacitados: 24, para la comunidad autó-

noma de **ANDALUCÍA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 29 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/06/2019

Observaciones: Estabilización de empleo

temporal

Referencia: 183355

CONSEJERÍA DE SALUD

FACULTATIVO SANITARIO ESPECIALISTA

(Facultativo Sanitario Especialista/Pediatría de Equipos de Atención Primaria)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Licenciado/Graduado en Medicina, especialista en Pediatria y sus

Áreas Específicas

Plazas: Convocadas: 93, Libres: 80, Discapacitados: 4, para la comunidad autónoma

de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-

CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** 183290

SERVICIO DE SALUD DE LAS ISLAS BA-LEARES (IB-SALUT)

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA (Facultativo especialista de área temporal interino de Urología correspondiente a la gerencia de Tramuntana (Hospital comarcal de Inca EXP HCIN 03 19))

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Tener la titulación de licenciado en medicina y la especialidad de Urología o estar en condiciones de obtenerla dentro del plazo para presentar solicitudes

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de **ILLES BALEARS** BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 25 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: Las personas interesadas en participar en la convocatoria disponen de 10 hábiles para presentar solicitudes, a contar desde el día siguiente

a la publicación de esta resolución en el Boletín Oficial de las Islas Baleares

Referencia: 183335

UNIVERSIDAD DE CÁDIZ

TITULADO SUPERIOR (Titulado Superior de apoyo a la Docencia e Investigación)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Licenciado o Graduado

en Psicología.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CÁDIZ

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/06/2019 Referencia: 183284

SERVICIO DE SALUD DE LAS ISLAS BA-LEARES (IB-SALUT)

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA (FEA temporal interinode Pediatría (HCIN 04/19) correspondiente a la gerencia de Tramuntana (Hospital comarcal de Inca))

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Tener la titulación de facultativo de área de Pediatría o estar en condiciones de obtenerla dentro del plazo para presentar solicitudes

Plazas: Convocadas: 4, para la comunidad

autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 25 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 11/06/2019

Observaciones al plazo: Las personas interesadas en participar en la convocatoria disponen de 10 hábiles para presentar solicitudes, a contar desde el día siguiente a la publicación de esta resolución en el Boletín Oficial de las Islas Baleares

Referencia: 183332

CONSEJERÍA DE SALUD

FACULTATIVO SANITARIO ESPECIALISTA

(Técnico Especialista Sanitario/Anatomía Patológica)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Técnico Superior en Sanidad, ciclo Anatomía Patológica y Citología o

equivalente

Plazas: Convocadas: 27, Libres: 26, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma

de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** 183291

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGE-NIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉC-NICA O EQUIVALENTE

SERVICIO DE SALUD DE LAS ISLAS BA-LEARES (IB-SALUT)

ENFERMERO (Enfermero/enfermera de urgencias de atención primaria)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Tener el título de grado o diplomatura universitaria en enfermería o ayudante técnico sanitario, o bien estar en condiciones de obtenerlo dentro del plazo para cursar la inscripción. En el caso de las titulaciones obtenidas en el extranjero, hay que acreditar que están homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Convocadas: 58, Libres: 50, Prom. Interna: 8, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para presentar solicitudes es de un mes a contar desde el día siguiente de la fecha de publicación de esta resolución en el Boletín Oficial de las Islas Baleares (BOIB). Si el último día es inhábil, se tiene que entender que el plazo se prorroga hasta el primer día hábil siguiente

Referencia: 183306

CONSEJERÍA DE SALUD

DIPLOMADO SANITARIO ESPECIALISTA (Diplomado Sanitario Especialista/Salud

Mental)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Graduado/Diplomado en Enfermería, especialista en Salud Mental o equivalente

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 19, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de REGIÓN DE MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** 183288

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SER-GAS)

ENFERMERO (Enfermería Pediátrica)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Enfermería, diplomatura universitaria en Enfermería y el título de enfermero/a especialista en Enfermería Pediátrica

Plazas: Convocadas: 9, Libres: 8, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma de

GALICIA

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183297

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SER-GAS)

ENFERMERO (Enfermería Obstétrico Ginecologica)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Enfermería, diplomatura universitaria en Enfermería y el título de enfermero/a especialista en enfermería Obstétrico Ginecológica

Plazas: Convocadas: 44, Libres: 38, Discapacitados: 6, para la comunidad autónoma de **GALICIA**

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183296

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SERGAS)

FISIOTERAPEUTA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Fisioterapia, diplomatura universitaria en Fisioterapia o título de Enfermería con la especialidad de Fisioterapia

Plazas: Convocadas: 35, Libres: 31, Discapacitados: 4, para la comunidad autónoma de **GALICIA**

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183298

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SER-GAS)

ENFERMERO (Enfermería de Salud Mental)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Enfermería, diplomatura universitaria en Enfermería y el título de enfermero/a especialista en Enfermería de Salud Mental

Plazas: Convocadas: 15, Libres: 12, Discapacitados: 3, para la comunidad autónoma de **GALICIA**

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183293

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SER-GAS)

ENFERMERO (Enfermería Familiar y Comunitaria)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Enfermería, diplomatura universitaria en Enfermería y el título de enfermero/a especialista en Enfermería Familiar y Comunitaria

Plazas: Convocadas: 15, Libres: 12, Discapacitados: 3, para la comunidad autónoma de **GALICIA**

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183295

SERVICIO GALLEGO DE SALUD (SER-GAS)

ENFERMERO (Enfermería del Trabajo)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título universitario oficial de grado en Enfermería, diplomatura universitaria en Enfermería y el título de enfermero/a especialista en Enfermería del Trabajo **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de **GALICIA**

DIARIO OFICIAL DE GALICIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 17/06/2019

Observaciones al plazo: El plazo para la presentación de las solicitudes de participación será de un mes contado desde el día siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Diario Oficial de Galicia.

Referencia: 183294

SERVICIO DE SALUD DE LAS ISLAS BA-LEARES (IB-SALUT)

ENFERMERO (Enfermero/enfermera de urgencias de atención primaria)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Tener el título de grado o diplomatura universitaria en enfermería o ayudante técnico sanitario, o bien estar en condiciones de obtenerlo dentro del plazo para cursar la inscripción. En el caso de las titulaciones obtenidas en el extranjero, hay que acreditar que están homologadas por el Ministerio de Educación

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 23 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 24/06/2019

Observaciones al plazo: La bolsa de empleo de personal estatutario temporal del Servicio de Salud estará permanentemente abierta para la categoría convocada. Para confeccionar las listas se harán actualizaciones periódicas; no obstante, se establece un plazo de un mes a partir del día siguiente a la publicación de esta convocatoria para que se inscriban nuevas personas aspirantes y para que las inscritas añadan más méritos o hagan las modificaciones pertinentes basadas en el Acuerdo regulador y el baremo de los anexos 2 y 3 de esta convocatoria a los efectos de constituir la primera lista de bolsa única de esta categoría. Las personas aspirantes que se hayan inscrito una vez transcurrido ese plazo serán tenidas en cuenta en la siguiente actualización de méritos que se haga en la categoría

Referencia: 183304

BACHILLERATO, BACHILLERATO UNI-FICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALEN-TE

CONSEJERÍA DE SALUD

TÉCNICO ESPECIALISTA SANITARIO (Técnico Especialista Sanitario/Laboratorio de Diagnóstico Clínico.)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Técnico Superior en Sanidad, Ciclo Laboratorio de Diagnóstico Clínico o equivalente

Plazas: Convocadas: 131, Libres: 98, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de REGIÓN DE MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** <u>183285</u>

CONSEJERÍA DE SALUD

TÉCNICO ESPECIALISTA SANITARIO (Facultativo Sanitario Especialista/Medicina de Familia de Atención Primaria de Salud.)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: título de Graduado/Licenciado en Medicina y Cirugía, especialista en Medicina y Cirugía,

dicina Familiar y Comunitaria

Plazas: Convocadas: 77, Libres: 68, Discapacitados: 3, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** <u>183287</u>

CONSEJERÍA DE SALUD

TÉCNICO ESPECIALISTA SANITARIO (Técnico Especialista sanitario/Radiodiagnóstico.)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Técnico Superior en Sanidad, Ciclo Imagen para el Diagnóstico o equivalente

Plazas: Convocadas: 58, Libres: 52, Discapacitados: 3, para la comunidad autónoma de REGIÓN DE MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** <u>183286</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

CONSEJERÍA DE SALUD

TÉCNICO AUXILIAR NO SANITARIO (Técnico Auxiliar no Sanitario/Telefonía.)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Graduado en Educación Secundaria o equivalente, o en condiciones de obtenerlo dentro del plazo de presentación de solicitudes por haber abonado los derechos para su expedición

Plazas: Convocadas: 26, Libres: 22, Discapacitados: 1, para la comunidad autónoma

de **REGIÓN DE MURCIA**

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** 183292

MINISTERIO DE DEFENSA

MILITAR PROFESIONAL DE TROPA Y MA-RINERÍA

Vía: MILITAR

Titulación: Graduado en educación secun-

daria o equivalente

Plazas: Convocadas: 3250, Libres: 3250,

para **ESPAÑA**

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 21 de

febrero de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/06/2019

Observaciones al plazo: Segundo ciclo del

04/06/2019 al 17/06/2019

Observaciones: Tierra: 2200 plazas; Arma-

da: 600 plazas; Aire: 450 plazas

Referencia: <u>181937</u>

CONSEIERÍA DE SALUD

TÉCNICO AUXILIAR SANITARIO (Técnico Auxiliar Sanitario/Emergencias Sanitarias/Teleoperador)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Título de Técnico en Emergen-

cias Sanitarias

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE**

MURCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 22 de mayo de 2019.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/06/2019

Observaciones: Estabilización de Empleo

Temporal-Ejercicio 2017. **Referencia:** <u>183289</u>

OBSERVACIONES

TITULACIONES EXIGIBLES

[Según el Estatuto Básico del Empleado Público (EBEP) y el III Convenio colectivo único]

Grupos / subgrupos ³ funcionarios	Titulaciones exigidas ⁴ al personal funcionario	Grupos Profesionales ⁵ personal laboral	Titulaciones exigidas al personal laboral
A1	Universitario de Grado. Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.	GP1	Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.
A2 B ⁶	Universitario de Grado. Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equivalente.	GP2	Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equivalente.
C1	Técnico Superior. Bachiller o Técnico. Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Especialista, o equivalente.	GP3	Bachillerato, Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Espe- cialista, o equivalente.
C2	Graduado en Educación Secundaria Obligatoria. Educación General Básica o Formación Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equi- valente.	GP4	Graduado en Educación Secundaria, Educación General Básica o Forma- ción Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equivalente.
E	Educación Primaria, Certificado de Escolaridad ⁷ .	GP5	Nivel de formación equivalente a Educación Primaria, Certificado de Escolaridad7 o acreditación de los años cursados y de las calificaciones obtenidas en la Educación Secundaria Obligatoria.
	Sin determinar en la convocatoria.		Sin determinar en la convocatoria.

³ Grupos de clasificación de los Cuerpos y Escalas (artículo 76 y disposición transitoria tercera) del Anexo de la Resolución de 21 de junio de 2007, de la Secretaría General para la Administración Pública, por la que se publican las Instrucciones, de 5 de junio de 2007, para la aplicación del Estatuto Básico del Empleado Público en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos. Punto 9. BOE de 23 de junio de 2007.

⁴ Grupos de clasificación profesional del personal funcionario de carrera del <u>Real Decreto Legislativo</u> 5/2015, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. Artículo 76. BOE de 31 de octubre de 2015.

⁵ Grupos profesionales, de la <u>Resolución de 3 de noviembre de 2009</u>, de la Dirección General de Trabajo, por la que se registra y publica el **III Convenio colectivo único** para el personal laboral de la Administración General del Estado. Artículo 16. BOE de 12 de noviembre de 2009.

⁶ El <mark>nuevo grupo B</mark> que queda reservado a quienes estén en posesión del título de Técnico Superior, no existiendo un grupo equivalente en la clasificación anterior al <u>Real Decreto Legislativo 5/2015</u>, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. Artículo 76. BOE de 31 de octubre de 2015.

⁷ Orden ECD/1417/2012, de 20 de junio, por la que se establece la equivalencia del Certificado de Escolaridad y de otros estudios con el título de Graduado Escolar regulado en la Ley 14/1970, de 4 de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, **a efectos laborales**. BOE de 30 de junio de 2012.

ÁMBITO GEOGRÁFICO DE LAS PLAZAS OFERTADAS

Las convocatorias en las que no se especifique el destino geográfico de las plazas ofertadas o su distribución sea en varias localidades serán categorizadas como «ámbito geográfico NACIONAL».

Presentación de solicitudes

PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

La fecha que figura en el plazo de presentación tiene **carácter indicativo**. En convocatorias de la Administración General del Estado sólo se han considerado inhábiles las fiestas de ámbito nacional; en convocatorias de Comunidades Autónomas y Entidades Locales, las fiestas de ámbito nacional y de la Comunidad Autónoma correspondiente.

Este cómputo está sujeto a las incidencias derivadas de las prescripciones establecidas en la:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. BOE de 2 de Octubre de 2015.

Artículo 30. Cómputo de plazos

1. Salvo que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea se disponga otro cómputo, cuando los plazos se señalen por horas, se entiende que éstas son hábiles. Son hábiles todas las horas del día que formen parte de un día hábil.

Los plazos expresados por horas se contarán de hora en hora y de minuto en minuto desde la hora y minuto en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate y no podrán tener una duración superior a veinticuatro horas, en cuyo caso se expresarán en días.

2. Siempre que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea no se exprese otro cómputo, cuando los plazos se señalen por días, se entiende que éstos son hábiles, excluyéndose del cómputo los sábados, los domingos y los declarados festivos.

Cuando los plazos se hayan señalado por días naturales por declararlo así una ley o por el Derecho de la Unión Europea, se hará constar esta circunstancia en las correspondientes notificaciones.

- 3. Los plazos expresados en días se contarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o la desestimación por silencio administrativo.
- 4. Si el plazo se fija en meses o años, éstos se computarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o desestimación por silencio administrativo.

El plazo concluirá el mismo día en que se produjo la notificación, publicación o silencio administrativo en el mes o el año de vencimiento. Si en el mes de vencimiento no hubiera día equivalente a aquel en que comienza el cómputo, se entenderá que el plazo expira el último día del mes.

- 5. <u>Cuando el último día del plazo sea inhábil, se entenderá prorrogado al primer día</u> hábil siguiente.
- 6. Cuando un día fuese hábil en el municipio o Comunidad Autónoma en que residiese el interesado, e inhábil en la sede del órgano administrativo, o a la inversa, se considerará inhábil en todo caso.

7. La Administración General del Estado y las Administraciones de las Comunidades Autónomas, con sujeción al calendario laboral oficial, fijarán, en su respectivo ámbito, el calendario de días inhábiles a efectos de cómputos de plazos. El calendario aprobado por las Comunidades Autónomas comprenderá los días inhábiles de las Entidades Locales correspondientes a su ámbito territorial, a las que será de aplicación.

Dicho calendario deberá publicarse antes del comienzo de cada año en el diario oficial que corresponda, así como en otros medios de difusión que garanticen su conocimiento generalizado.

8. La declaración de un día como hábil o inhábil a efectos de cómputo de plazos no determina por sí sola el funcionamiento de los centros de trabajo de las Administraciones Públicas, la organización del tiempo de trabajo o el régimen de jornada y horarios de las mismas.

Y en el caso del **registro telemático** a las establecidas en:

Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios Públicos. BOE de 23 de junio de 2007. (derogada por ley 39/2015. No obstante, en lo relativo a registro electrónico sigue vigente hasta que produzcan efectos las disposiciones de la ley relativas a registro).

Artículo 26. Cómputo de plazos.

- 1. Los registros electrónicos se regirán a efectos de cómputo de los plazos imputables tanto a los interesados como a las Administraciones Públicas por la fecha y hora oficial de la sede electrónica de acceso, que deberá contar con las medidas de seguridad necesarias para garantizar su integridad y figurar visible.
- 2. Los registros electrónicos permitirán la presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones todos los días del año durante las veinticuatro horas.
- 3. A los efectos del cómputo de plazo fijado en días hábiles o naturales, y en lo que se refiere a cumplimiento de plazos por los interesados, la presentación en un día inhábil se entenderá realizada en la primera hora del primer día hábil siguiente, salvo que una norma permita expresamente la recepción en día inhábil.
- 4. El inicio del cómputo de los plazos que hayan de cumplir los órganos administrativos y entidades de derecho público vendrá determinado por la fecha y hora de presentación en el propio registro o, en el caso previsto en el apartado 2.b del artículo 24, por la fecha y hora de entrada en el registro del destinatario. En todo caso, la fecha efectiva de inicio del cómputo de plazos deberá ser comunicada a quien presentó el escrito, solicitud o comunicación.
- 5. Cada sede electrónica en la que esté disponible un registro electrónico determinará, atendiendo al ámbito territorial en el que ejerce sus competencias el titular de aquella, los días que se considerarán inhábiles a los efectos de los apartados anteriores. En todo caso, no será de aplicación a los registros electrónicos lo dispuesto en el artículo 48.5 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

<u>Real Decreto 209/2003, de 21 de febrero</u>, por el que se regulan los registros y las notificaciones telemáticas, así como la utilización de medios telemáticos para la sustitución de la aportación de certificados por los ciudadanos. BOE de 28 de febrero de 2003.

Artículo 18. Cómputos.

La presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones en los registros telemáticos, su recepción, así como las remisiones de escritos y comunicaciones por aquellos, se re-

girá a los efectos de cómputo de los plazos fijados en días hábiles por los siguientes criterios:

- a) <u>Serán considerados días inhábiles para los registros telemáticos y para los usuarios de estos sólo los así declarados para todo el territorio nacional en el calendario anual de días inhábiles</u>. Para aquellos registros telemáticos destinados a la recepción de solicitudes, escritos y comunicaciones referentes a trámites o procedimientos cuya instrucción y resolución corresponda a órganos cuya competencia esté territorialmente delimitada a una Comunidad Autónoma, provincia o municipio, serán también inhábiles los así declarados en el ámbito territorial correspondiente.
- b) La entrada de las solicitudes, escritos y comunicaciones recibidas en un día inhábil para el registro telemático se entenderá efectuada en la primera hora del primer día hábil siguiente. A estos efectos, en el asiento de la entrada se inscribirán como fecha y hora de presentación aquellas en las que se produjo efectivamente la recepción; constando como fecha y hora de entrada las cero horas y un segundo del primer día hábil siguiente.

AVISO IMPORTANTE: Es recomendable, en cualquier caso, leer con atención las bases de la convocatoria y no esperar nunca al último día de plazo.

LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Normalmente, quedan perfectamente tipificados en las bases de las convocatorias, en los apartados dedicados a la «*Presentación de solicitudes*», estando regulados por:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas

Artículo 16. Registros.

...

- 4. Los documentos que los interesados dirijan a los órganos de las Administraciones Públicas podrán presentarse:
- a) En el registro electrónico de la Administración u Organismo al que se dirijan, así como en los restantes registros electrónicos de cualquiera de los sujetos a los que se refiere el artículo 2.1.
- b) En las oficinas de Correos, en la forma que reglamentariamente se establezca.
- c) En las representaciones diplomáticas u oficinas consulares de España en el extranje-
- d) En las oficinas de asistencia en materia de registros.
- e) En cualquier otro que establezcan las disposiciones vigentes.

Los registros electrónicos de todas y cada una de las Administraciones, deberán ser plenamente interoperables, de modo que se garantice su compatibilidad informática e interconexión, así como la transmisión telemática de los asientos registrales y de los documentos que se presenten en cualquiera de los registros.

•••

Real Decreto 2655/1985, de 27 de diciembre, por el que se modifica el artículo 205.3 del Reglamento de los Servicios de Correos

Articulo 1.

El artículo 205.3 del Reglamento de Correos quedara redactado de la forma siguiente:

«3. El empleado que admita el envío estampará el sello de fechas en la parte superior izquierda del documento principal, de modo que aparezcan con claridad el nombre de la Oficina y la fecha de presentación. A continuación del sello de fechas estampado, el empleado hará constar, además, tanto en el documento principal como en el resguardo de imposición, cuando el remitente así lo solicite, la hora y minuto del depósito.

El remitente también podrá exigir la estampación del sello de fechas por el empleado, a cuyo efecto deberá aportar fotocopia u otro tipo de reproducción fotográfica del documento principal, como forma de recibo que acredite la presentación del mismo ante el órgano administrativo competente, así como la consignación en aquella de la hora y minuto del depósito.

Practicadas las diligencias indicadas, el propio remitente cerrará el sobre, y el empleado formalizará y entregará el resguardo de imposición, cuya matriz archivará en la Oficina.»

BOLETINES PERSONALIZADOS

¡RECIBA LAS NOVEDADES DIARIAS DIRECTAMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO!

1. Novedades personalizadas:

Si lo desea, puede recibir diariamente en su correo electrónico la información sobre las convocatorias de ofertas de empleo público que se ajusten a sus preferencias. Para ello, sólo tiene que proporcionar su correo electrónico y definir el tipo de convocatorias que le interesan.

Dos veces al día, al final de la mañana y al final de la tarde, se le enviará a su buzón de correo electrónico un mensaje por cada una de las suscripciones que haya realizado.

Estos "boletines personalizados" incluirán las convocatorias que se hubieren introducido durante esos periodos que se ajusten a los diferentes perfiles definidos por usted.

2. Suscripción a aviso de últimos boletines publicados:

Si lo desea, también le podemos recordar mediante un correo electrónico semanal que ya se ha publicado este Boletín en la web. Le enviaremos un mensaje con el enlace para que pueda descargárselo en su ordenador o dispositivo móvil directamente. Además, será informado de si, por cualquier motivo, se hace necesario sustituir el ejemplar publicado en primera instancia.

Gestión de suscripciones



SERVICIO TELEFÓNICO AUTOMÁTICO 24 HORAS

DESCRIPCIÓN DEL SERVICIO

En el teléfono 060, podrá consultar información sobre:

- Una convocatoria de empleo público en concreto, si conoce el número de referencia⁸.
 Esta opción le permitirá acceder de un modo rápido a la información detallada de dicha oferta de empleo o al conocimiento de la existencia de un «Seguimiento⁹».
- Las convocatorias de empleo público abiertas, esto es, las convocatorias cuyo <u>Plazo de</u>
 <u>presentación de solicitudes</u> no haya finalizado. A su vez, usted puede elegir si quiere
 consultar las ofertas de empleo referentes a:
 - o Bolsas de empleo.
 - Todas las convocatorias de empleo público independientemente de si son bolsas o no.

Tenga en cuenta que para acceder a la información completa tendrá que hacerlo a través de un operador o de Internet.

AVISOS IMPORTANTES:

El precio máximo de una llamada al teléfono 060 es el establecido por su operador telefónico. Para más información, consulte.

La información sobre las *Pruebas de capacitación profesional* <u>NO</u> se proporciona mediante este servicio automatizado.

Para acceder a este servicio de información, marque 060. Si se le pregunta "¿En qué podemos ayudarle?", indique "oposiciones" o "empleo público".

Si en vez de escuchar la pregunta anterior, escucha una locución en la que se le da a elegir una serie de opciones (portal de voz automatizado), elija la opción 6 y vaya eligiendo la opción adecuada según la consulta que desee realizar (ver siguiente apartado "menús del portal de voz")

MENÚS DEL PORTAL DE VOZ

EN EL MENÚ PRINCIPAL DEL 060, para acceder a este servicio automatizado diga Oposiciones o marque

Con el objeto de que pueda navegar rápidamente por las opciones, a continuación le proporcionamos unas tablas con el número de la opción que puede teclear con su teléfono de tonos, o con la PALABRA que puede decir para acceder a dicha opción.

Recuerde:

EN CUALQUIER MOMENTO, puede solicitar hablar con un operador diciendo AGENTE o marcando

⁸ Se trata de la misma referencia asignada por el 060 y que puede encontrar en este mismo boletín o en las fichas de todas las convocatorias en Internet (http://admnistracion.gob.es).

⁹ Seguimiento: cualquier hito posterior a la convocatoria del proceso selectivo tal y como: listas de admitidos/excluidos, fechas de examen, listas de aprobados, etcétera. Siempre y cuando esté publicado en los Boletines Oficiales o el organismo convocante lo haya notificado al 060.

Recuerde:

En el mismo momento en que se empiezan a enumerar las opciones, usted podrá decir la palabra clave o teclear la opción deseada.

Tipo de entrada:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Por número de REFERENCIA .	REFERENCIA
CONSULTA de convocatorias abiertas.	CONSULTA

Si se accede por número de referencia, tras decir uno a uno todos los dígitos o teclearlos:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
sí es correcto.	Sí
No es correcto.	No

Tipo de información deseada:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
DETALLE de la convocatoria.	DETALLE
SEGUIMIENTO de la convocatoria.	SEGUIMIENTO

Si accede por Tipo de **Consulta** de convocatorias abiertas:

TECLA	ACCIÓN	PALABRA
1	BOLSA de Empleo.	BOLSA
2	TODAS las convocatorias.	TODAS

Filtro por titulación (Ver equivalencias en Observaciones):

TECLA ACCIÓN	PALABRA
LICENCIATURA o equivalente.	LICENCIATURA
DIPLOMATURA o equivalente.	DIPLOMATURA
TÉCNICO de Formación Profesional o equivalente.	TÉCNICO
BACHILLERATO o equivalente.	B ACHILLERATO
SECUNDARIA o equivalente.	SECUNDARIA
CERTIFICADO de escolaridad o equivalente.	CERTIFICADO

Filtro por Administración convocante:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
1 ESTADO.	ESTADO
COMUNIDAD Autónoma.	COMUNIDAD
3 Entidad LOCAL.	LOCAL
TODAS las administraciones anteriores.	TODAS

Una vez efectuadas las elecciones conformes a sus criterios de búsqueda, tome papel y lápiz para anotar el número de referencia (que le permitirá consultar de nuevo en el portal de voz, o pedir información a un operador o localizar la convocatoria en Internet rápidamente) y cualquier otro dato de su interés.

Cuando esté preparado:

Tecla Acción	PALABRA
Puede COMENZAR a escuchar el listado de convocatorias existentes en el 060 que se corresponden a sus elecciones de Titulación y Administración Convocante.	COMENZAR

Navegación por el listado de convocatorias:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Saltar a la SIGUIENTE.	SIGUIENTE
2 Regresar a la ANTERIOR.	ANTERIOR
3 Entidad REPETIR la actual.	REPETIR
4 Volver al INICIO del listado.	INICIO
AMPLIAR la información de la actual.	A MPLIAR

Al final del listado de convocatorias:

TECLA	ACCIÓN	PALABRA
1	REPETIR listado.	REPETIR
2	CONTINUAR.	CONTINUAR

Si se accede a la escucha de la información ampliada o del seguimiento de una convocatoria:

Durante la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA	Acción	PALABRA
1	REPETIR la información.	REPETIR
2	Nueva búsqueda.	NUEVA

Después de la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
REPETIR la información.	REPETIR
CONTINUAR.	CONTINUAR

Tras escuchar la información Ampliada o el Seguimiento de una convocatoria en concreto dependiendo de si la convocatoria tiene seguimiento o no, puede:

Si la convocatoria NO tiene seguimiento o ya se ha escuchado y se entró por la opción Consulta:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
1 Volver al LISTADO en el punto que lo dejó.	LISTADO

TECLA ACCIÓN	PALABRA
2 CONTINUAR.	CONTINUAR

Si la convocatoria tiene seguimiento:

TECLA	Acción	PALABRA
1	CONTINUAR.	CONTINUAR
2	Escuchar el SEGUIMIENTO .	S EGUIMIENTO

Despedida:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Realizar otra Consulta.	CONSULTA
FINALIZAR.	FINALIZAR

APP EMPLEO PÚBLICO

El Punto de Acceso General pone a tu disposición una nueva aplicación móvil (app) oficial y gratuita de búsqueda de convocatorias de empleo público.

Está disponible para móviles Android e IOS (iPhone). Desde la App puedes:

- Encontrar las convocatorias de empleo público a través de la búsqueda rápida, avanzada, o aquellas convocatorias publicadas en las últimas 72 horas.
- Guardar tus búsquedas, así podrás utilizarlas de nuevo.
- Conseguir información de detalle todos los puestos convocados. Bases, plazos, órgano que convoca, ubicación de los puestos...; y también información de seguimiento para algunas convocatorias (fechas de examen, listados de admitidos/excluidos, aprobados...)
- Guardar tus convocatorias favoritas, y acceder a ellas en cualquier momento.
- Compartir la información con quien tú quieras a través de los canales habituales y redes sociales (twitter, facebook, correo, whatsapp,...)

Pincha en la siguiente imagen para acceder a la página desde donde puedes descargarla



Buscador de empleo público:



Boletín semanal de empleo público:

